
Que le Christ t'élève 

Notes de l'émission et transcriptions 

Podcast Description générale : 

Suivez-le (followHIM) : Un podcast sur le thème "Viens, et suis-moi" avec Hank Smith et John Bytheway 

Avez-vous parfois l'impression que la préparation de votre leçon hebdomadaire Viens, et suis-moi n'est pas à la 
hauteur ? Rejoignez les animateurs Hank Smith et John Bytheway qui interviewent des experts pour rendre votre 
étude du cours Viens, et suis-moi de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours non seulement agréable, 
mais aussi originale et éducative. Si vous cherchez des ressources pour rendre votre étude fraîche, fidèle et 
amusante, quel que soit votre âge, rejoignez-nous tous les mercredis. 

Description des épisodes du podcast 

Première partie : 
Quels seraient les derniers mots d'un père à son fils ? Mark Ogletree examine comment la foi en Jésus-Christ est 
plus grande que tous les problèmes et comment devenir un "disciple pacifique du Christ". 

Partie 2 : 
Le Dr Ogletree continue d'explorer la manière de mesurer la conversion, l'amour du Christ et le puissant témoignage 
de Jésus-Christ que donne le Livre de Mormon. 

Timecodes : 

Première partie : 
● 00:00 Partie II - Dr. Mark Ogletree
● 02:38 Biographie du Dr Ogletree
● 04:08 Viens, et suis-moi Manuel
● 08:12 Moroni 7:1-4 - Les disciples pacifiques du Christ
● 13:32 Ukraine Temple
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● 18:00 Moroni 7:6-9 - Culpabilité ou peur ? 
● 22:17 Moroni 7:12-14 - Bon continuellement 
● 25:41 "La guerre au ciel" dans le dictionnaire biblique 
● 31:41 Moroni 7:15-21 - Juger injustement 
● 37:09 Le président Oaks : "Ne pas juger et juger". 
● 43:05 Comment apprendre aux autres à reconnaître la lumière du Christ ? 
● 47:30 Moroni 7:20-26 - Les débuts de la foi 
● 50:33 Moroni 7:27-31 - Le travail d'un ange 
● 54:27 Moroni 7:27:31-41 Dons 
● 57:32 Renoncer aux bénédictions promises ? 
● 01:04:25 Le président Eyring et la douceur 
● 01:07:38 Fin de la première partie - Dr. Mark Ogletree 

 
Partie 2 
 

● 00:00 Partie II - Dr. Mark Ogletree 
● 00:59 Joseph Smith reconnaissant pour l'avertissement de faiblesse 
● 03:27 Moroni 7:45-48 - Mesurer le progrès spirituel et la conversion 
● 06:34 L'âge du mormon à différents moments 
● 12:11 Moroni 7:45-46 "La charité ne faiblit jamais". 
● 14:13 Moroni 8:6-17 - Le baptême des enfants 
● 18:42 Taux de natalité et taux de remplacement 
● 20:07 L'anti-famille est l'anti-Christ 
● 25:55 Les six questions cruciales de frère Holland 
● 30:26 Moroni 9:4-11 - Pas d'amour pour les autres 
● 35:38 Moroni 9:25 - Missionnaires à Sodome et Gomorrhe 
● 41:33 Les sentiments du Dr Ogletree à l'égard du Livre de Mormon 
● 45:59 Fin de la deuxième partie - Dr. Mark Ogletree 
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Informations biographiques : 
 

 
 
 Mark D. Ogletree a grandi au Texas et a rejoint l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours à l'âge de 18 
ans. Il a effectué une mission LDS de 1982 à 1984 à Seattle, dans l'État de Washington. Il a obtenu une licence en 
arts en 1987 à l'université Brigham Young, une maîtrise en arts en psychopédagogie à l'université Northern Arizona 
en 1990, une maîtrise en arts en conseil en santé mentale en 1994 à l'université Northern Arizona et un doctorat en 
développement familial et humain à l'université d'État de l'Utah en mai 2000.   
  
Mark a travaillé pendant 20 ans dans le programme du séminaire et de l'institut. Il a enseigné au séminaire et à 
l'institut à Mesa, en Arizona, à Logan, en Utah, avant de devenir directeur de l'institut de Dallas, au Texas. 
  
En 2010, Mark a accepté un poste à l'université Brigham Young en tant que professeur associé au département 
d'histoire et de doctrine de l'Église. Il y donne des cours sur la famille éternelle et les prophètes vivants. Mark est 
aujourd'hui professeur titulaire au département d'histoire et de doctrine de l'Église. 
  
En outre, Mark a travaillé dans un cabinet privé pendant plus de 35 ans en tant que thérapeute conjugal et familial. 
Mark a publié des livres et des articles sur le mariage et les relations familiales. Parmi ses ouvrages les plus récents, 
citons 
  

- Le ciel vous encourage 
- Au-delà de la lune de miel : 25 questions et réponses sur l'intimité conjugale 
- La construction d'un homme 
- Vous êtes amoureux, et maintenant ? 
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- Trouver la paix dans les moments difficiles 
- Les baby-sitters coûtent moins cher que les divorces 
- Pas d'autre succès : Les pratiques parentales de David O. McKay 
- Jeunes mariés 
- Se préparer au mariage céleste 
- Jeunes mariés 
- Former une armée de guerriers d'Hélaman 

  
Il est actuellement président du pieu d'Edgemont North à Provo, dans l'Utah.  
  
Mark est marié à Janie Cook, avec qui il a eu huit enfants et 27 petits-enfants. 
  
Mark et Janie sont les animateurs d'un podcast hebdomadaire, "Preserving Families", que vous pouvez écouter sur 
iTunes, Spotify ou sur leur site web : www.preservingfamilies.org 
  
Mark anime également un podcast hebdomadaire, "Stand By My Servants", qui se concentre sur la vie et les 
enseignements de nos prophètes vivants. Voir www.standbymyservants.com 

 
 
Avis d'utilisation équitable : 
 
Le Follow Him Podcast avec Hank Smith et John Bytheway peut utiliser du matériel protégé par des droits d'auteur, 
dont l'utilisation n'a pas toujours été spécifiquement autorisée par le détenteur des droits d'auteur. Il s'agit d'une 
"utilisation équitable" de tout matériel protégé par des droits d'auteur, conformément à la section 107 de la loi 
américaine sur les droits d'auteur. Conformément au titre 17 U.S.C. Section 107, le matériel de ce podcast est offert 
publiquement et sans profit, aux utilisations publiques ou à l'internet pour des commentaires et à des fins éducatives 
et informatives à but non lucratif. Avis de non-responsabilité en matière de droit d'auteur : en vertu de l'article 107 
de la loi sur le droit d'auteur de 1976, l'utilisation équitable est autorisée à des fins telles que la critique, le 
commentaire, le reportage, l'enseignement, l'érudition et la recherche. Dans ces cas, l'utilisation équitable est 
autorisée. 
 
Aucun droit d'auteur n'est revendiqué. 
 
Le contenu est diffusé à des fins d'étude, de recherche et d'éducation. 
Le diffuseur ne tire aucun profit du contenu diffusé. Cela relève des lignes directrices relatives à l'"utilisation 
équitable" : www.copyright.gov/fls/fl102.html. 
 
 

Remarque : 
The Follow Him Podcast with Hank Smith and John Bytheway n'est pas affilié à l'Église de Jésus-Christ des Saints 
des Derniers Jours ni à l'Université Brigham Young. Les opinions exprimées dans les épisodes représentent 
uniquement le point de vue de l'invité et des podcasteurs. Bien que les idées présentées puissent s'écarter des 
conceptions ou des enseignements traditionnels, elles ne constituent en aucun cas une critique des dirigeants, des 
politiques ou des pratiques de l'Église de Jésus-Christ des Derniers Jours. 
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Hank Smith : 00:00:03 Bonjour, mes amis. Bienvenue dans ce nouvel épisode de followHIM. 
Je m'appelle Hank Smith et je suis ici avec mon co-animateur, John 
Bytheway, qui souffre longtemps, qui est bon et qui n'envie pas, qui 
n'est pas enflé, qui ne cherche pas son propre intérêt, qui n'est pas 
facilement provoqué, qui ne pense jamais au mal. Je pourrais 
continuer ainsi, John. 

John Bytheway : 00:00:23 Je pense que j'en suis à trois sur huit. 

Hank Smith :  00:00:26 Tout cela est vrai. 

John Bytheway : 00:00:29 Je n'ai pas encore mangé, donc je ne suis pas encore gonflé. 

Hank Smith :  00:00:33 Nous sommes également en compagnie de notre invité, le Dr Mark 
Ogletree. John, nous avons presque terminé le Livre de Mormon. C'est 
fou de penser que nous sommes arrivés aussi loin. Alors que nous 
abordons aujourd'hui les derniers chapitres, Moroni sept, huit et neuf, 
à quoi pensez-vous ? Qu'est-ce qui vous vient à l'esprit ? 

John Bytheway : 00:00:53 Lorsque nous avons terminé le Livre de Mormon dans le Livre de 
Mormon, c'est Moroni qui parlait. Maintenant, nous sommes dans le 
livre de Moroni, et c'est Mormon qui parle. Il nous enseigne quelque 
chose sur cette formidable relation père-fils. Moroni dit : "Mon père 
m'a écrit cette lettre. Il faut que tu voies ce qu'il dit." Je pense que 
nous pouvons déduire quelque chose sur leur amitié, et certains 
passages le disent clairement. "J'ai hâte de voir ces deux merveilleux 
hommes du Christ s'adresser l'un à l'autre ici. 

Hank Smith : 00:01:23 J'adore ce texte, John. Je pense à Moroni tout seul, peut-être en train 
de lire ces lettres. C'est son lien avec son père. John, comme je l'ai dit, 
nous avons ici le Dr Mark Ogletree. Mark et moi sommes amis depuis 
longtemps. Mark, en parcourant ces chapitres, qu'avez-vous vu ? Où 
voulez-vous aller ? 

Dr. Mark Ogletree : 00:01:43 Nous pourrions commencer par l'excellente déclaration de Monte 
Nyman selon laquelle le sermon de Mormon, ici au chapitre sept, est 
l'un des plus grands, surpassé seulement par le Sauveur. Pensez à la 
profondeur de la foi, de l'espérance, de la charité, de l'amour, de la 
douceur, de tous ces grands attributs du Christ. Nous parlerons de la 
famille et des enfants au chapitre huit, puis au chapitre neuf, de ce qui 
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arrive à une société lorsqu'elle perd l'Esprit. Voilà quelques-unes des 
clés sur lesquelles nous pourrions nous concentrer aujourd'hui. 

Hank Smith :  00:02:12  Merveilleux. Eh bien, John et moi sommes impatients d'y être. Nous 
approchons du grand final du Livre de Mormon, et il ne s'arrête pas là. 
Nous partons avec des chapitres incroyables. John, Mark n'a jamais 
été avec nous auparavant. Je l'ai retenu. 

Dr Mark Ogletree :  00:02:28  Vous êtes en train d'atteindre le bas de l'échelle des frappeurs. C'est 
incroyable. Disons pour la dernière manche, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  00:02:35  John, parle-nous de Mark. 

John Bytheway :  00:02:38  Oui, Mark D. Ogletree est professeur d'histoire et de doctrine de 
l'Église à l'université Brigham Young. Il est également propriétaire d'un 
cabinet privé de thérapie conjugale et familiale. Mark a écrit de 
nombreux articles et livres sur des sujets liés au mariage et à la famille. 
Je sais que mon fils a lu First Comes Love (L'amour d'abord) et Then 
Comes Marriage (Le mariage ensuite). Je pense qu'il les a écrits avec 
Doug Brinley. Avec sa femme, Janie, il anime un podcast 
hebdomadaire intitulé Preserving Families. Il a un autre podcast 
intitulé Stand by My Servants, qui est un sujet parfait, et deux livres 
récents, l'un intitulé So You're In Love, Now What ? 

  00:03:14  Ce serait parfait pour les jeunes adultes célibataires, puis 20 questions 
et réponses sur la décision de se marier, et une autre intitulée Le Ciel 
vous encourage, qui semble très intéressante. J'ai bénéficié des 
conseils de Frère Ogletree pendant longtemps, et certains 
reconnaîtront peut-être le nom Ogletree. N'y a-t-il pas eu un Brandon 
Ogletree ? N'y avait-il pas un linebacker qui se présentait aux 
quarterbacks adverses à toute vitesse ? 

Dr Mark Ogletree :  00:03:40  Il l'a fait. Il l'a fait. 

John Bytheway :  00:03:42  Merci de vous être joints à nous aujourd'hui. 

Dr Mark Ogletree :  00:03:45  Les gars, c'est un plaisir d'être avec vous. Une fois encore, nous 
sommes des auditeurs de longue date, très reconnaissants de la façon 
dont vous avez béni notre famille et nos amis au fil des ans. Vous êtes 
merveilleux et nous vous sommes très reconnaissants pour ce 
podcast. 

Hank Smith :  00:03:56  Cela nous touche beaucoup, Mark. Nous espérons que tout le monde 
ira voir les podcasts de Mark. John, de quoi s'agit-il déjà ? 

John Bytheway :  00:04:03  Préserver les familles avec Janie et Stand By My Servants. 

Hank Smith :  00:04:08  Nous aimons nos podcasts jumeaux. Mark, je vais lire un extrait du 
manuel Viens, suis-moi. Le titre de cette leçon est "Que le Christ 
t'élève". Avant que Moroni ne conclue par ses derniers mots le 
document que nous connaissons aujourd'hui sous le nom de Livre de 
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Mormon, il a partagé trois messages de son père, Mormon, une 
adresse aux disciples pacifiques du Christ et deux lettres que Mormon 
avait écrites à Moroni. Moroni a peut-être inclus ces messages dans le 
Livre de Mormon parce qu'il prévoyait des similitudes entre les 
dangers de son époque et les nôtres. 

  00:04:37  Lorsque ces paroles furent écrites, le peuple néphite se détournait du 
Sauveur. Beaucoup d'entre eux avaient perdu leur amour les uns 
envers les autres, et se réjouissaient de tout, sauf de ce qui est bon. 
Pourtant, Mormon a trouvé des raisons d'espérer, nous enseignant 
que l'espoir ne signifie pas ignorer les problèmes du monde ou être 
naïf à leur sujet. L'espoir signifie avoir foi en notre Père céleste et en 
Jésus-Christ, dont la puissance est plus grande et plus éternelle que 
ces problèmes. Cela signifie s'accrocher à toute bonne chose. C'est 
laisser reposer dans son esprit l'expiation de Jésus-Christ et 
l'espérance de sa gloire et de la vie éternelle. 

  00:05:10  Wow, c'était magnifique et ça m'excite pour aujourd'hui. Alors Mark, 
par où voulez-vous commencer ? 

Dr Mark Ogletree :  00:05:17  J'ai réfléchi à cela et je me suis dit que nous allions aller directement 
au premier verset. Mais avant de le faire, j'ai pensé qu'il serait bon de 
penser à Moroni sept, huit et neuf dans le contexte de ce qui s'est 
passé dans le Livre de Mormon, comme nous le disons, c'est-à-dire de 
Mormon un à neuf. Ce ne sont que des extraits de titres de chapitres 
pour une minute. Mormon 1, méchanceté, incrédulité, sorcellerie, le 
monde est si méchant. Les trois Néphites disparaissent de la surface 
de la terre. Mormon 2, le sang et le carnage balayent le pays, une 
méchanceté extrême. Mormon 3, réfléchissez. Mormon refuse de les 
diriger. Pensez à n'importe quel dirigeant de l'Église qui se dit : "Bon, 
c'est fini. J'arrête." Il refuse d'être leur chef, parce qu'ils sont si 
méchants. 

  00:06:00  Mormon 4, guerre et carnage, les méchants punissent les méchants. 
Femmes et enfants sont sacrifiés aux idoles. Les Néphites ne se 
repentent pas. Maintenant, Mormon 5, plus de sang et de carnage. 
L'Esprit cesse de lutter avec eux. Et que dire de ceci ? Depuis Mormon, 
j'étais sans espoir. Quand le chef dit : "J'étais sans espoir." Quand le 
prophète dit, "Nous n'avons pas d'espoir", baissez-vous. Mettez-vous 
à l'abri. Il dit ça parce que personne n'écoute. Ils rejettent les paroles 
d'un prophète. Dans ce chapitre 5 de Mormon, nous parlons une fois 
de plus d'un groupe de personnes qui ont complètement perdu 
l'Esprit. Il nous dit même qu'ils étaient dirigés par Satan à ce moment-
là. 

  00:06:41  Il y a d'autres choses encore, mais je pense que c'est une excellente 
toile de fond quand on pense à ces gens, à leur méchanceté, à leur 
perte de l'Esprit et au fait qu'ils suivent Satan. Maintenant, regardez ce 
dont Mormon va parler par l'intermédiaire de Moroni dans ces 
chapitres que nous allons aborder sept, huit, neuf, dans le contexte de 
"Ok, les gars, ne perdez pas l'Esprit. Devenez comme le Christ. 
Acquérir ses attributs. Faites les choses pour les bonnes raisons. 
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Apprenez à prendre des décisions. Apprenez à porter des jugements 
fondés sur de vrais principes. Rechercher la paix. Obtenez la charité". 

  00:07:16  Si vous y réfléchissez, dans le Livre de Mormon, c'est-à-dire les 
chapitres un à neuf, tout cela se passe quelque part entre 321 et 385 
après Jésus-Christ. Nous passons maintenant à Moroni, et nous 
sommes en 400 après Jésus-Christ. 400. Nous sommes en 421. Mais 
voici ce que nous ignorons. Techniquement, ces messages sont donnés 
15 ans plus tard, après tout ce sang, ce carnage, cette méchanceté, 
mais peut-être que Mormon a en fait donné les messages bien plus 
tôt. En fait, peut-être qu'il donne ces messages pendant que toute 
cette folie se déroule en 385, 375 après J.-C. Nous ne savons pas ce 
qu'il en est. 

  00:07:53  Ce que je veux dire, c'est qu'il est très conscient de la rapidité avec 
laquelle une société peut dégénérer lorsqu'elle perd l'Esprit. Sur cette 
toile de fond, je pense que j'aimerais revenir un instant sur les trois 
premiers versets. Et si nous faisions cela, et que nous nous amusions 
un peu ? Et si Hank lisait le verset 1, John le verset 2, et moi le verset 
3, et qu'ensuite nous parlions ? 

Hank Smith :  00:08:12  Moroni 7:1 : "Et maintenant, moi, Moroni, j'écris quelques-unes des 
paroles de mon père Mormon, qu'il a prononcées au sujet de la foi, de 
l'espérance et de la charité. Car c'est ainsi qu'il parlait au peuple 
lorsqu'il l'enseignait dans la synagogue qu'il avait construite comme 
lieu de culte." 

John Bytheway :  00:08:28  "Et maintenant, moi, Mormon, je vous parle, mes frères bien-aimés, et 
c'est par la grâce de Dieu, le Père et notre Seigneur Jésus-Christ et sa 
sainte volonté, à cause du don de son appel sur moi, qu'il m'est permis 
de vous parler en ce moment." 

Dr. Mark Ogletree :  00:08:42  "C'est pourquoi je m'adresse à vous qui êtes de l'Église, qui êtes les 
disciples pacifiques du Christ, et qui avez obtenu une espérance 
suffisante pour entrer dans le repos du Seigneur dès maintenant, 
jusqu'à ce que vous vous reposiez avec lui dans les cieux. Revenons un 
instant au verset 2, je ne pense pas que nous nous y attardions assez 
longtemps, mais réfléchissons à ce que Mormon est en train de nous 
dire. Il nous dit que c'était miraculeux. "C'est un miracle que je puisse 
vous parler en ce moment. C'est par la grâce de Dieu et de ma 
vocation que je suis autorisé à parler dans mon esprit." Je ne veux pas 
trop deviner, mais dans mon esprit, c'était un monde tellement fou et 
chaotique dans lequel ils vivaient. Prêcher dans la synagogue, voir le 
premier verset, était probablement miraculeux. 

  00:09:25  Mais ensuite, nous arrivons aux disciples pacifiques du Christ qui 
entrent dans le repos du Seigneur, et je me suis dit : "D'accord, 
parlons-en juste une seconde." Voici Joseph F. Smith. Il dit : "Que 
signifie entrer dans le repos de Dieu ?" Il dit : "Dans mon esprit, cela 
signifie entrer dans la connaissance et l'amour de Dieu, avoir foi en 
son dessein et en son plan à tel point que nous savons que nous avons 
raison et que nous ne sommes pas en train de chercher quelque chose 
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d'autre. Nous ne sommes pas troublés par tout vent de doctrine ou 
par la ruse et l'astuce des hommes. Nous connaissons la doctrine de 
Dieu. Nous ne posons de questions à personne à ce sujet. Leurs 
opinions, leurs idées sont les bienvenues, mais je prie pour que nous 
puissions tous entrer dans le repos de Dieu". 

  00:10:09  Puis il a dit ceci : "Reposez-vous de la peur, du doute et de 
l'appréhension du danger. Reposez-vous de l'agitation religieuse du 
monde." Mais dans mon esprit, je me dis : "D'accord, je pense qu'il 
nous parle de paix. Je pense qu'il nous dit qu'en dépit de la 
méchanceté et de la folie du monde, nous pouvons encore avoir la 
paix dans cette vie. En 2013, Frère Quentin L. Cook a donné un 
merveilleux message intitulé Personal Peace : The Reward for 
Righteousness (La récompense de la droiture). Dans ce message, il 
explique très clairement que la paix universelle a disparu. En fait, 
lorsque le Sauveur est venu, c'était après son départ, la paix 
universelle a disparu, mais la paix personnelle, dit-il, est quelque chose 
que chacun d'entre nous peut avoir dans sa vie. 

  00:10:51  Je pense à notre prophète, le président Nelson, qui nous a dit que 
nous pouvons être heureux et joyeux quelles que soient les 
circonstances si nous nous concentrons sur la bonne chose. Dans le 
monde dans lequel nous vivons aujourd'hui, nous devons nous 
concentrer sur les bonnes choses. "Regardez-moi dans chacune de vos 
pensées. Ne doutez pas, ne craignez pas." Nous nous concentrons sur 
le Sauveur et sur nos familles, et il y a d'autres choses sur lesquelles 
nous pouvons nous concentrer qui nous apporteront un grand 
bonheur dans cette vie, et une grande paix malgré le monde fou dans 
lequel nous vivons. 

John Bytheway :  00:11:22  Que signifie être un disciple pacifique ? Comme vous, j'avais supposé 
que nous vivions une période de guerre telle que c'était un contraste 
d'être avec les disciples pacifiques du Christ. J'aime ce que vous avez 
dit : "Cette paix universelle a disparu." Frère Cook a dit : "Depuis le 
Christ." J'aimerais en savoir plus sur ce que signifie être un disciple 
pacifique. Je veux savoir si c'est ce que je fais. 

Dr Mark Ogletree :  00:11:46  L'une des choses les plus impressionnantes à mes yeux, c'est que nous 
avons un prophète. Nous avons un prophète, voyant et révélateur en 
la personne du président Nelson qui nous a enseigné exactement 
comment être des disciples pacifiques. Il a passé beaucoup de temps à 
nous enseigner comment être des artisans de paix. Voici le président 
Nelson qui dit que la dispute chasse l'esprit. Pensez à cette dispute 
dans le contexte du mormonisme. Elle chasse l'Esprit. Puis il dit ceci : 
"La contestation est un choix, mais le rétablissement de la paix est 
aussi un choix. Nous avons la possibilité de choisir la contestation ou la 
réconciliation, et je vous exhorte à être un artisan de paix maintenant 
et toujours". 

  00:12:19  L'une des façons dont il parle de cela est que nous pourrions être des 
modèles. En tant que membres de l'Église de Jésus-Christ des Saints 
des Derniers Jours, nous pouvons être des modèles de gestion des 
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divergences d'opinion honnêtes. Le président Nelson, dans ce même 
discours, Peacemakers Needed, a dit que la charité est l'antidote à la 
discorde. Nous savons que ce discours sur la charité et ce chapitre 
viennent quelques versets plus loin, mais il dit que la charité est la 
caractéristique principale d'un vrai disciple du Christ. Ses vrais 
disciples construisent, élèvent, encouragent, persuadent et inspirent, 
quelle que soit la difficulté de la situation. Les vrais disciples du Christ 
sont des artisans de paix. 

  00:12:57  Je ne sais pas, John, si cela répond à la question de savoir comment 
être un artisan de la paix, mais cela met certainement en lumière la 
façon dont nous pouvons être des artisans de la paix avec ceux qui 
nous entourent. Frère Cook, dans son discours sur la paix dans notre 
vie, a parlé de la paix qui peut venir, encore une fois, du fait d'être 
connecté au Christ, de connaître le Sauveur à partir des Ecritures. Mais 
il a aussi beaucoup parlé du temple, et de la façon dont le temple peut 
apporter une grande paix dans nos vies, et nous voici dans une 
période de troubles, le monde dans lequel nous vivons maintenant, et 
voilà que le président Nelson, à chaque conférence, annonce 20 
temples supplémentaires qui vont être construits. 

  00:13:32  Je pense qu'il y a une grande métaphore qui me vient à l'esprit, c'est 
l'Ukraine. Voici un temple qui n'a même pas fermé ses portes dans 
une zone de guerre, avec des missiles qui le survolent et qui est 
complètement protégé, et dont les membres continuent d'y aller et de 
faire des ordonnances en pleine guerre. C'est un contraste incroyable 
que nous avons aujourd'hui. 

Hank Smith :  00:13:50  Vous évoquez le temple ukrainien. Cela m'a fait penser au temple de 
Manhattan. Vous vous souvenez peut-être tous les deux qu'en 2006, 
Frère David Stone a donné une conférence intitulée Zion in the Midst 
of Babylon (Sion au milieu de Babylone). Il y parle de la construction 
du temple de Manhattan. Il dit : "Ma participation à la construction du 
temple de Manhattan m'a donné l'occasion de me rendre assez 
souvent dans le temple. C'était merveilleux de s'asseoir dans la salle 
céleste et d'être là dans un silence parfait, sans entendre le moindre 
bruit venant des rues animées de New York." 

  00:14:21  Comment est-il possible que le temple soit si respectueusement 
silencieux alors que l'agitation de la métropole se trouve à quelques 
mètres seulement ? La réponse se trouve dans la construction du 
temple. Le temple a été construit dans les murs d'un bâtiment 
existant, et les murs intérieurs du temple ont été reliés aux murs 
extérieurs, et ceci est, je pense, une pièce importante seulement à 
quelques points de jonction. C'est ainsi que le temple, Sion, limitait les 
effets de Babylone ou du monde extérieur. Si nous voulons créer Sion 
ou peut-être la paix en nous-mêmes, dans nos familles, nous pouvons 
limiter l'influence de Babylone sur nos vies. 

Dr. Mark Ogletree :  00:15:06  Hank, quelle belle histoire. Ce que vous venez de dire m'a beaucoup 
rappelé le discours dont parle Frère Cook sur la paix personnelle dans 
notre vie, mais il a dit : "Les temples sont le lieu où se déroulent 
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beaucoup de ces ordonnances sacrées et sont aussi une source de 
refuge paisible contre le monde, et ceux qui visitent les terrains des 
temples ou participent aux journées portes ouvertes des temples 
ressentent aussi cette paix. Une expérience prééminente dans mon 
esprit est la journée portes ouvertes et la dédicace du temple de Suva 
(Fidji). Il y avait eu des bouleversements politiques qui avaient conduit 
les rebelles à brûler et piller Suva, à occuper la maison du parlement 
et à prendre les législateurs en otage. Le pays était placé sous la loi 
martiale. 

  00:15:44  L'armée fidjienne a donné à l'église l'autorisation limitée de réunir des 
personnes pour la journée portes ouvertes et un très petit groupe 
pour la cérémonie d'inauguration. L'ensemble des membres n'a pas 
été invité en raison des craintes pour leur sécurité. Il s'agit de la seule 
inauguration de temple depuis le temple original de Nauvoo qui se soit 
déroulée dans des circonstances très difficiles. L'une des personnes 
invitées à la journée portes ouvertes était une charmante femme 
hindoue d'origine indienne, membre du parlement, qui a d'abord été 
retenue en otage, mais qui a été libérée parce qu'elle était une 
femme. Dans la salle céleste, à l'abri de l'agitation du monde, elle a 
fondu en larmes en exprimant les sentiments de paix qui 
l'envahissaient. 

  00:16:23  Elle a senti le Saint-Esprit la réconforter et témoigner de la nature 
sacrée du temple. Ici, elle n'est même pas membre de l'église, et elle 
ressent l'esprit puissant qui émane de sa présence au temple. 

John Bytheway :  00:16:35  Cela me rappelle le récent discours de Frère Bednar, qui a dit qu'il 
avait participé à une journée portes ouvertes avec des journalistes. Je 
ne le lis pas mot pour mot. Je me souviens, mais il leur a dit : 
"Personne ne parlera lorsque nous serons dans la salle céleste", et l'un 
des journalistes a ensuite déclaré : "Je n'ai jamais ressenti une telle..." 
Quels sont les mots qu'il a utilisés ? Un calme parfait dans ma vie. "Je 
ne savais pas qu'un tel calme était possible." C'est l'une des choses 
que j'aime dans le temple. Il ne peut même pas entendre le monde 
extérieur. Il semble lointain quand on est à l'intérieur. 

Hank Smith :  00:17:04  Mark, une expérience me vient à l'esprit. Je pense que vous savez tous 
les deux que j'ai vécu une période de 90 jours au cours de laquelle de 
nombreuses personnes sont décédées. J'ai perdu mon frère, puis un 
ami proche, et enfin mon père, le tout en l'espace de 90 jours. Bien 
sûr, j'ai été secouée, triste et en deuil. Mon neveu, qui est le fils de 
mon frère, est venu me voir et m'a dit : "Comment fais-tu cela ?". J'ai 
répondu : "Comment je fais quoi ?" Il m'a dit : "Tu vas bien. Comment 
vas-tu ?" Il a dit : "Je ne vais pas bien." C'est un athée. C'est un bon 
gars. 

  00:17:42  J'ai dit : "Mais vous et moi, nous voyons les choses différemment." 
C'était intéressant pour nous de nous tenir là, tous les deux à l'hôpital. 
C'était peut-être l'un de ces moments où il y avait un contraste 
frappant et où je me suis dit : "Wow, ce que je sais fait une différence 
significative dans la paix que je ressens." 
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Dr. Mark Ogletree :  00:18:00  C'est très bien. Merci, Hank, d'avoir partagé cela. Passons aux versets 
6 et 7 pour une minute. Je me demande, dans le contexte dans lequel 
nous parlons, en essayant d'ancrer ceci dans le livre de Mormon de un 
à neuf, comment cela peut s'intégrer, mais Mormon va nous donner 
un petit traitement ici de cette idée de faire les choses pour les 
bonnes raisons. Nous allons parler de motifs pendant une minute. En 
fait, si nous regardons l'une des références croisées de la note de bas 
de page 6D, nous voyons qu'il est question de motivations sincères. 
Verset 6 : "Car voici, Dieu a dit qu'un homme mauvais ne peut faire ce 
qui est bon, et que s'il fait une offrande ou prie Dieu, s'il ne le fait pas 
avec une intention sincère, cela ne lui sert de rien." 

  00:18:44  En d'autres termes, lorsque nous faisons des choses pour de 
mauvaises raisons, si nos intentions ne sont pas pures, c'est presque 
comme si nous ne les avions pas faites au départ. Verset 8 : "Si un 
homme méchant fait un don, il le fait à contrecoeur ; c'est pourquoi il 
lui est compté comme tel." C'est comme s'il retenait le don, ou plutôt 
comme s'il ne l'avait jamais fait. Si nous prions, voir le verset 9, sans 
intention réelle, c'est comme si nous ne priions pas. Cela ne nous 
rapporte rien. Au verset 10, un homme mauvais ne peut pas faire ce 
qui est bon. Il ne peut pas non plus faire un bon cadeau. 

  00:19:17  Nous parlons du motif, de la raison pour laquelle nous faisons ce que 
nous faisons, dans Moroni 7, 8 et 9. J'y ai beaucoup réfléchi. Pourquoi 
faisons-nous certaines des choses que nous faisons ? Nous savons que, 
bien souvent, nous agissons par culpabilité. Je sais que c'est ce que je 
fais dans ma vie. Je fais des choses par culpabilité ou par peur. Parfois, 
nous voulons la célébrité. Parfois, il est avantageux pour nous d'être 
vus par les hommes afin d'obtenir un avancement, un rang, un statut, 
une richesse, une promotion, mais il y a aussi beaucoup d'autres 
raisons qui sont bonnes. Nous faisons des choses parce que nous 
aimons les gens. Nous voulons les aider. Nous faisons des choses parce 
que nous aimons Dieu. 

  00:19:52  J'ai entendu des gens dire : "Je fais cela parce que j'aime l'Église. Je 
veux aider." Vous vous souvenez peut-être que l'un des tout premiers 
discours que le président Dallin H. Oaks a donné lors de la Conférence 
générale portait sur les raisons pour lesquelles nous servons. Vous en 
souvenez-vous ? En 1984, il a parlé de chaque gamme. C'était lors de 
la conférence d'octobre 1984. Il a été appelé en avril. Je ne sais pas 
combien de temps il a parlé lors de cette conférence en avril 1984. 
Vous vous souvenez peut-être de cette histoire, mais il n'était pas en 
ville quand on l'a appelé. Le président Oaks n'a pu se rendre à la 
conférence que le dimanche, et il a été appelé. Je ne sais pas si son 
discours était aussi long. Il s'agit peut-être de son premier grand 
discours lors d'une conférence. 

  00:20:30  Son éventail allait de "Nous servons les autres dans l'espoir d'obtenir 
des honneurs mondains, de la proéminence et du pouvoir, afin 
d'obtenir de la bonne compagnie. Certains d'entre nous servent par 
punition, d'autres par devoir et loyauté". D'ailleurs, pour ceux qui 
servent par devoir et par loyauté, il a dit que c'est ce que font les 
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hommes et les femmes honorables du monde. Ce n'est pas une 
mauvaise chose, mais il a ensuite parlé de la plus haute raison de 
servir. C'est parce que nous aimons Dieu. Nous aimons ses enfants et 
nous voulons contribuer à la construction du royaume. Encore une 
fois, je suis sûr que tous les trois, au cours de nos expériences dans 
l'Église et dans d'autres lieux, nous avons été conscients que tout le 
monde ne sert pas toujours pour les bonnes raisons. 

  00:21:11  Je pense que ce que Mormon nous demande ici, c'est de redresser nos 
cœurs. Veillons à ce que nos cœurs soient purs et à ce que nous 
fassions les choses pour les bonnes raisons. Sinon, nous perdons un 
peu l'Esprit dans notre vie et nous devenons frustrés et parfois un peu 
amers lorsque nous servons et aidons. 

Hank Smith :  00:21:27  Vous souvenez-vous de Frère Renlund ? Il m'a pris par surprise avec 
cette phrase : "Le but de notre Père céleste en tant que parent n'est 
pas que ses enfants fassent ce qui est juste." J'ai pensé : "Attendez, 
quoi ?" 

Mark Ogletree :  00:21:40  Attendez, où allons-nous ici ? 

Hank Smith :  00:21:42  Puis il a ajouté : "C'est pour que ses enfants choisissent de faire ce qui 
est juste et, en fin de compte, deviennent comme lui. S'il voulait 
simplement que nous soyons obéissants, il utiliserait des récompenses 
et des punitions immédiates pour influencer nos comportements." 
Vous souvenez-vous de ce qu'il a dit ensuite ? "Dieu ne veut pas que 
ses enfants deviennent des animaux domestiques dressés et 
obéissants qui ne mâcheront pas ses pantoufles dans le salon céleste. 
Dieu veut que ses enfants grandissent spirituellement et le rejoignent 
dans l'entreprise familiale." Tu as raison, Mark. C'est "Je ne fais pas 
seulement ce qui est juste. Je veux ce qui est juste." 

Dr Mark Ogletree :  00:22:17  Ce n'est pas une grande diatribe, mais juste un point qui me semble 
très éclairant, au verset 12, que tout ce qui est bon vient de Dieu. Tout 
ce qui est bon vient de Dieu, et ce qui est mauvais vient du diable, 
parce que le diable est un ennemi de Dieu, et qu'il le combat 
continuellement. Je partage cela avec vous tous parce que dans notre 
cours sur la famille éternelle à BYU, nous parlons du plan du salut, et 
comme vous le savez, quand il s'agit de la vie avant la terre, du grand 
conseil au ciel, il y a toujours des choses qui sont enseignées dans 
notre culture, pas dans notre doctrine, mais simplement dans notre 
culture, et nous nous disons : "D'accord, ça ne peut pas être vrai." 
L'une d'entre elles, on vous l'a peut-être déjà enseignée. Je sais qu'on 
me l'a enseigné. Satan allait nous forcer à être bons. 

  00:22:59  Il allait nous forcer à faire le bien. Je me suis toujours demandé d'où 
cela venait parce que je me disais : "Vraiment ?" Parce que pourquoi 
l'être maléfique le plus malveillant de l'univers voudrait-il que 
quelqu'un soit bon, et ici, dans Moroni 7:12, il clarifie : "Non, il ne veut 
pas que nous soyons bons. Il lutte contre le bien. Il est l'ennemi de 
Dieu et le combat continuellement." Eh bien, voici un autre mot clé. 
Maintenant, nous utilisons ce mot continuellement au verset 12, que 
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Satan combat continuellement, mais regardez au verset 13, mais aussi 
Dieu qui invite et incite à faire le bien aussi, c'est continuellement. 

  00:23:36  Je pense au verset d'Alma 50:1, "Il arriva que Moroni ne cessa pas de 
faire des préparatifs de guerre". Ici, ils sont en temps de paix, mais 
nous n'allons pas cesser de faire des préparatifs de guerre. Nous ne 
nous arrêterons pas. Nous allons être continus. Nous allons travailler 
sans relâche. Voici le président Nelson. L'adversaire quadruple ses 
efforts pour perturber les témoignages et entraver l'œuvre du 
Seigneur. Il dote ses sbires d'armes puissantes pour nous empêcher de 
participer à la joie et à l'amour du Seigneur. J'aime donc toujours 
penser : "Si Satan quadruple ses efforts pour nous détruire, nous 
devons au moins quadrupler les nôtres dans la bonté si nous voulons 
les égaler", mais bien sûr, nous voulons faire plus que l'égaler. 

  00:24:21  Pour échapper à son emprise et à son influence, il va falloir plus que 
quadrupler. Nous devons multiplier cela à l'extrême, pour ainsi dire. 
Nous avons besoin de plus de bonté dans ce monde aujourd'hui de la 
part des membres de l'église. 

John Bytheway :  00:24:35  Tout d'abord, j'aime le mot que Mormon utilise ici, "Inviteth and 
enticeth", il n'y a pas de force. Puis au verset 13, "Dieu invite et 
séduit". Le roi Benjamin utilise aussi ce mot. L'homme naturel est un 
ennemi de Dieu, il l'est depuis la chute d'Adam et le restera à jamais 
s'il ne cède pas aux séductions du Saint-Esprit. Comme l'a dit un jour le 
président Benson, "Dieu vote pour nous, le diable contre nous, mais 
c'est nous qui exprimons le vote décisif". À quelles séductions vais-je 
céder ? Les incitations viennent du Saint-Esprit et du diable. Quelles 
incitations vais-je choisir de suivre ? 

  00:25:21  L'idée que Satan nous force à être bons vient probablement de la 
phrase de la Perle de Grand Prix : "Il a cherché à détruire l'agence de 
l'homme." Qu'est-ce qu'il essayait vraiment de faire alors ? J'aimerais 
beaucoup que nous puissions mieux l'expliquer. 

Dr Mark Ogletree :  00:25:41  Si l'on consulte le dictionnaire biblique et que l'on cherche la guerre 
dans le ciel, l'une des choses qui nous dit... Je pense que c'est l'un des 
joyaux cachés que certains de nos dirigeants ont enseigné au fil des 
ans et que nous avons peut-être manqué, mais ce que Satan voulait 
vraiment faire n'était pas de nous forcer à faire le bien. Ce qu'il voulait 
faire, c'était promettre le salut universel pour tout le monde, le salut 
universel. Maintenant, je ne fais pas la queue dans la vie pré-terrestre. 
Si quelqu'un va me forcer à faire le bien, je suis facétieux, mais 
beaucoup feront la queue pour un salut gratuit. 

  00:26:12  John, je me demande, à propos de la question de l'agence, si ce n'est 
pas en partie : "Oui, nous allions obtenir le salut gratuitement, et nous 
allions devoir remplir toutes les conditions requises pour cela". Je ne 
suis pas sûr de ce qu'elles étaient, mais nous n'allions pas avoir le 
choix à ce stade. Satan n'allait pas nous laisser le choix. C'est ainsi que 
les choses allaient se passer. 
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John Bytheway :  00:26:30  Il n'y avait pas de choix. Il ne s'agissait pas d'essayer de forcer la 
droiture. C'est juste qu'il n'y aurait pas de... Comme l'a dit Frère 
Renlund, "Il ne veut pas seulement que nous soyons bons. Il veut que 
nous choisissions d'être bons." Satan ne voulait pas donner de choix. 
J'ai entendu... Qui a dit que le plan de Satan n'était pas un plan, mais 
un complot, parce qu'il n'aurait pas fonctionné ? 

Hank Smith :  00:26:49  Tout le monde dit... Vous ne pouvez pas choisir si vous voulez être 
sauvé. 

John Bytheway :  00:26:52  Ce qui correspond à la déclaration de la Perle de Grand Prix. 

Hank Smith :  00:26:54  Vous n'avez pas d'expérience. Vous n'avez pas grandi. Je peux vous 
faire entrer là-dedans, mais ça ne marchera pas. Ce sera un faux salut. 

Mark Ogletree :  00:27:02  D'après le dictionnaire biblique, la guerre dans le ciel fait référence au 
conflit qui s'est déroulé dans l'existence prémortelle entre les enfants 
spirituels de Dieu. La guerre portait principalement sur la manière 
dont le plan de salut serait administré. Le plan de salut serait 
administré à la future famille humaine sur la terre. Les questions 
concernent des sujets tels que l'agence, la manière d'obtenir le salut 
et qui devrait être le Rédempteur. La guerre a éclaté parce qu'un tiers 
des esprits a refusé d'accepter la désignation de Jésus-Christ comme 
Sauveur. Ce refus était une rébellion contre le plan de rédemption du 
Père. 

  00:27:35  Il était évident que si l'on donnait à certaines personnes la possibilité 
d'agir, elles ne parviendraient pas à un salut complet. Lucifer et ses 
disciples voulaient que le salut vienne automatiquement à tous ceux 
qui passent par la mortalité, sans tenir compte des préférences, de 
l'action ou du dévouement de chacun. Je pense que cela répond à la 
question. John, du moins je l'espère. 

John Bytheway :  00:27:55  Comment le salut fonctionne-t-il s'il n'y a pas d'effort pour la justice, 
s'il n'y a pas d'occasion de s'efforcer ? 

Dr. Mark Ogletree :  00:28:05  Pas de possibilité de choix. 

John Bytheway :  00:28:07  Il n'y a pas de pouvoir d'agir. Beaucoup de gens pensent que l'agence 
est synonyme de liberté, mais cela signifie en fait le pouvoir d'agir. On 
a aussi le pouvoir d'agir stupidement, je suppose. Mark, c'est très 
utile. J'entends parfois des parents protester : "Oh, je ne peux pas 
forcer. C'est le plan de Satan pour être bon", mais ce que vous venez 
de lire dans le dictionnaire biblique, c'est que non, Satan proposait 
une sorte de salut universel sans agence qui n'aurait pas fonctionné de 
toute façon, n'est-ce pas ? C'est différent. Cela n'a jamais fonctionné. 
Cette idée que Satan essayait de nous forcer à faire le bien, parce que 
cela ne lui ressemble pas. Ce que vous venez de partager avec nous 
dans Moroni 7, c'est : "Il invite et incite à pécher continuellement." 
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  00:28:49  Cela me rappelle la nécessité de l'agence et de l'opposition en toutes 
choses. Ça me rappelle quelque chose. Vous souvenez-vous, Hank, de 
l'émission de Daniel Peterson ?" 

Hank Smith :  00:28:58  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:28:59  Il est, je pense, nous dirions probablement l'expert de l'église sur 
l'Islam. Il parle arabe et a fait ses études en Égypte. J'ai eu quelques 
cassettes de lui il y a des années. Hank, autrefois, j'avais l'habitude 
d'écouter ce qu'on appelait des cassettes. Il y avait un coffret de deux 
cassettes intitulé Understanding Islam, et il parlait de certaines régions 
de l'Islam, je suppose, les plus conservatrices. Les jeunes ne sont pas 
autorisés à mélanger les sexes, donc ils ne dansent pas ensemble. Ils 
ne sortent pas ensemble. Quelqu'un choisit leur conjoint pour eux. 

  00:29:28  Il y avait un paragraphe que je n'ai jamais oublié. Il disait simplement : 
"Si vous permettez aux jeunes de se mélanger, une certaine 
immoralité peut en résulter, mais il y a une autre chose qui peut se 
produire, une vertu librement choisie, ce qui est une très bonne 
chose." Il a dit : "C'est une chose de choisir le bien quand vous n'avez 
pas d'autres options, et une autre chose de choisir le bien quand vous 
pourriez très facilement choisir le mal", en forçant le salut, ce qui ne 
permet pas l'opposition en toutes choses où vous choisissez librement 
la vertu. 

Dr Mark Ogletree :  00:30:03  Oui, je pense que cela va très bien avec la déclaration de Frère 
Renlund, qui veut que nous choisissions. 

John Bytheway :  00:30:08  Il ne s'agit pas seulement de faire ce qui est juste, mais de choisir de 
faire ce qui est juste. 

Hank Smith :  00:30:12  John, Mark, je suis très intéressé par cette discussion. Voici une idée. 
C'est peut-être le premier chapitre de Hank, et c'est très bien. Je me 
représente la vie prémortelle. Satan veut détruire le pouvoir de 
l'homme. C'est le chapitre 4 de Moïse. Je me demande pourquoi 
quelqu'un suivrait cela. Et si nous entendions quelque chose comme 
cela de la part de l'adversaire ? Lorsque notre Père céleste présente 
son plan, vous entendez ceci : "C'est ton plan. Vous êtes Dieu. Vous 
êtes le Dieu omniscient. Vraiment ? Vraiment, c'est ce que tu as 
trouvé. Je peux trouver mieux." 

  00:30:48  "Vous allez envoyer ces gens en bas. Vous allez leur faire courir des 
risques. Ils vont devoir pécher, et Jésus va devoir souffrir. Vraiment ? 
Vous n'avez pas pu trouver un meilleur plan que celui-là". Pour moi, 
cela signifie : "Je peux faire mieux que toi. Je peux faire quelque chose 
que tu n'as pas pu trouver." 

Mark Ogletree :  00:31:09  Oui, je peux le voir. Je peux l'entendre. 

Hank Smith :  00:31:14  Mark, merci d'avoir supporté notre petite tangente. Que voulez-vous 
faire ensuite ? 

Moroni 7-9 Parte 1 followHIM Podcast Page 12

https://www.churchofjesuschrist.org/study/liahona/2018/04/understanding-islam
https://rsc.byu.edu/mormons-muslims/understanding-islam


Mark Ogletree :  00:31:18  Excellente idée. Je pense que nous allons droit au cœur de l'ordre de 
passage à la batte. Au milieu de ce chapitre, nous avons tout le 
traitement des versets 15 à 20 environ sur le jugement à la lumière du 
Christ. Une fois de plus, nous essayons de nous rappeler que dans ce 
contexte où Mormon nous donne un message, il vient juste de sortir 
d'une situation où les gens ont complètement perdu l'Esprit. L'Esprit a 
disparu. Il va nous dire qu'il faut d'abord avoir la lumière du Christ, 
lumière qui, soit dit en passant, est donnée à tous les hommes et à 
toutes les femmes de la terre. C'est ce que dit le président Oaks : la 
lumière est donnée à chaque homme et à chaque femme pour qu'ils 
puissent distinguer le bien du mal. 

  00:31:54  Nous parlons maintenant du jugement pendant une minute, ce qui est 
très intéressant dans le contexte du monde dans lequel nous vivons 
aujourd'hui. Nous entendons beaucoup de gens nous dire : "Nous ne 
sommes pas censés juger. Ne jugez pas. C'est mal de juger". Ce n'est 
pas conforme aux Écritures. Déjà dans ce chapitre, au verset 4 de 
Moroni 7, Mormon dit : "D'accord, je vais juger. Je vais juger." Nous 
savons que dans Matthieu 7, il y a un verset qui est interprété au 
verset 1. Nous disons toujours : "Ne jugez pas pour ne pas être jugés." 
Comme nous le savons, ce n'est pas la bonne traduction. 

  00:32:25  Joseph Smith l'a modifié, et c'est une grande phrase : "Ne jugez pas 
injustement afin de ne pas être jugés, mais jugez avec droiture", mais 
nous devons juger tous les jours entre le bien et le mal, le bon et le 
mauvais. Notre président Oaks dirait entre le bien, le mieux et le 
meilleur. Je veux dire que c'est à cela que ressemble notre vie, alors 
nous devons juger, mais bien sûr, nous voulons le faire avec droiture, 
et c'est ce qui se passe dans ces versets maintenant, c'est qu'on nous 
enseigne comment juger d'une manière juste. 

John Bytheway :  00:32:53  Moroni 7:16, "Car voici, l'esprit du Christ est donné à tout homme afin 
qu'il puisse connaître le bien et le mal. C'est pourquoi je vous montre 
la manière de juger, car tout ce qui invite à faire le bien et à persuader 
de croire au Christ est envoyé par le pouvoir et le don du Christ. C'est 
pourquoi vous pouvez savoir avec une parfaite connaissance que tout 
est de Dieu". 

Hank Smith :  00:33:16  "Mais si quelque chose persuade les hommes de faire le mal, de ne 
pas croire au Christ, de le renier et de ne pas servir Dieu, alors vous 
pouvez le savoir avec une parfaite connaissance, c'est le diable, car 
c'est ainsi que le diable agit. Il ne persuade personne de faire le bien. 
Non, pas un seul, ni ses anges, ni ceux qui lui sont soumis." 

Dr Mark Ogletree :  00:33:37  "Et maintenant, mes frères, puisque vous connaissez la lumière par 
laquelle vous pouvez juger, qui est la lumière du Christ, veillez à ne pas 
juger à tort, car c'est par ce même jugement que vous jugez, que vous 
serez aussi jugés." Voilà donc la partie de Matthieu 7. Revenons un 
instant au verset 16. La façon de juger est que tout ce qui nous invite à 
faire le bien, et nous persuade de croire en Christ, vient de lui. Cela 
vient de Dieu. C'est un excellent moyen pour les parents d'adolescents 
d'aujourd'hui. Qu'en est-il des films ? Qu'en est-il des choses que nous 
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lisons, des choses que nous regardons, des médias sociaux, des amis 
que nous fréquentons ? 

  00:34:09  S'ils vont nous aider à nous attirer vers le Christ, c'est une bonne 
chose, mais au verset 17, "Si elle nous persuade de ne pas croire au 
Christ, de le renier et de ne pas servir Dieu, c'est-à-dire de ne pas 
servir les autres, alors elle n'est pas de Dieu, elle est du diable", et le 
diable ne persuade personne de faire le bien. Elle est du diable", et le 
diable ne persuade aucun homme de faire le bien. Non, pas un seul. Il 
y a cette idée qu'il ne va pas nous forcer à faire le bien. Il ne le fait tout 
simplement pas. Cette idée de laisser cette lumière, cette lumière que 
nous avons tous, je veux dire, nous pouvons développer cela, et parler 
du rôle que le Saint-Esprit joue dans nos vies pour prendre des 
décisions, mais cette lumière du Christ est donnée à chaque être 
humain sur la terre. 

  00:34:44  Quand quelqu'un nous dit : " Je ne savais pas qu'il ne fallait pas tuer 
quelqu'un ", d'accord, eh bien, si vous avez la lumière du Christ, ce qui 
est le cas, vous savez que ce n'est pas bien. Au verset 19, nous devions 
chercher diligemment cette lumière. Chercher cette lumière. Cherchez 
le Sauveur. Saisissez tout ce qui est bon, et alors nous nous tiendrons 
toujours sur une terre sainte. Au verset 19, "Cherchez donc 
diligemment la lumière du Christ. Cherchez avec diligence. Efforcez-
vous de vous attacher à tout ce qui est bon, et alors nous nous 
tiendrons sur une terre sainte." 

John Bytheway :  00:35:16  Ce que j'aime dans ce texte, c'est qu'il semble que les gens aiment 
parfois se demander ou spéculer sur l'existence de zones grises. J'aime 
qu'au verset 15, il dise : "Vous pouvez connaître avec une 
connaissance parfaite comme la lumière du jour l'est de la nuit 
obscure". Je ne sais pas. Qu'en pensez-vous ? Y a-t-il des zones grises ? 
C'était la fin de Moroni 7:15 où il dit, je vais vous dire une façon que 
vous pouvez dire là, on dirait qu'il dit, "Je vais vous dire une façon de 
juger pour que vous ne pensiez pas qu'il y a des zones grises." 

Mark Ogletree :  00:35:50  Il la rend très polarisante, n'est-ce pas ? C'est la lumière du jour ou 
l'obscurité. C'est l'un ou l'autre. 

Hank Smith :  00:35:55  Mark, serait-il juste de dire que dans un film, une émission de 
télévision ou un site web, un enfant, un adolescent pourrait dire : "Eh 
bien, ça ne marche pas non plus. Cela ne m'amène pas au Christ. Cela 
ne me persuade pas de faire le mal", mais nous pourrions peut-être 
ajouter : "Si cette chose vous conduit vers les principes que le Christ a 
enseignés, l'honnêteté, la bonté, la miséricorde, si cette chose vous 
conduit dans cette direction, alors elle vous conduit encore, elle vous 
persuade de croire au Christ et aux choses qu'il a enseignées." Serait-
ce juste ? 

Dr Mark Ogletree :  00:36:29  Je pense que oui, et je pense qu'il y a aussi cette autre partie qui nous 
aide à connaître la lumière du Christ. Dans notre cas, nous dirions : " 
D'accord, qu'est-ce que l'Esprit ? Vers quoi le Saint-Esprit vous oriente-
t-il ? Qu'est-ce que l'Esprit vous enseigne ?" Alors oui, Hank, je pense 
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que c'est vrai. Toutes les vertus que vous venez de mentionner sont de 
Dieu. 

Hank Smith :  00:36:48  C.S. Lewis dit : "Quand vous trouvez quelqu'un qui dit qu'il n'y a pas de 
bien ou de mal, vous trouverez la même personne qui reviendra 
dessus en trois secondes." Il suffit que vous rompiez une promesse 
que vous lui avez faite pour qu'il dise : "Ce n'est pas bien." Alors... 

Dr Mark Ogletree :  00:37:06  C'est très bien. 

Hank Smith :  00:37:09  Oui, c'est vrai. 

John Bytheway :  00:37:09  Aujourd'hui, tout ce qui a l'air d'être un jugement, les gens disent : 
"Oh, c'est un peu un jugement". N'est-il pas remarquable qu'un ancien 
juge de la Cour suprême de l'Utah ait été appelé à devenir apôtre ? Il 
est maintenant dans la première présidence. Il a donné un discours à 
BYU Speech intitulé Judge Not and Judging (Ne jugez pas et jugez). Le 
paragraphe d'introduction m'a fait l'effet d'une bénédiction. Il a dit : 
"En tant qu'étudiant des Écritures et en tant qu'ancien juge, je me suis 
particulièrement intéressé aux nombreuses Écritures qui font 
référence au jugement. La plus connue d'entre elles est "Ne jugez pas 
afin que vous ne soyez pas jugés". J'ai été intrigué par le fait que 
certaines écritures nous ordonnent de ne pas juger, alors que d'autres 
nous instruisent sur la nécessité de juger et nous disent même 
comment le faire". 

  00:37:52  Je suis convaincu que ces directives apparemment contradictoires sont 
cohérentes lorsque nous les considérons dans la perspective de 
l'éternité. La clé est de comprendre qu'il y a deux sortes de jugements, 
les jugements finaux, qu'il nous est interdit de faire, et les jugements 
intermédiaires, qu'il nous est demandé de faire, mais sur la base de 
principes justes. L'idée des jugements finaux et des jugements 
intermédiaires, je pense qu'un jugement final, quelqu'un dit, "Oh, si je 
ne suis pas dans votre église, est-ce que cela signifie que je vais aller à 
vous savez ?". Je réponds : "Eh bien, ce n'est pas à moi de le faire. Je 
ne connais pas votre passé, votre vie, vos épreuves." J'en suis soulagé. 

  00:38:34  Je n'ai pas à me prononcer là-dessus, mais les jugements 
intermédiaires que nous avons tous à faire, "Qui dois-je épouser ? Qui 
dois-je engager pour garder mes enfants ?" Eh bien, nous devrions 
probablement porter un jugement lorsque nous pensons à quelque 
chose comme cela, et en porter un bon. Cela a été une bénédiction 
pour moi. Que Frère Oaks les mette dans les jugements définitifs qu'il 
nous est interdit de faire. Les jugements intermédiaires sont fondés 
sur les principes de l'Évangile, que Mormon explique ici. 

Hank Smith :  00:39:01  Oui, j'aime beaucoup ce que vous avez dit, John. Si vous allez à 3 
Néphi 14, comme le Sermon sur la montagne que nous avons fait avec 
frère Wilcox, Jésus dit : "Ne jugez pas pour ne pas être jugés", mais au 
verset 6, il dit : "Ne jetez pas vos perles devant les porcs". 
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John Bytheway :  00:39:18  Ce qui va nécessiter un jugement. 

Hank Smith :  00:39:20  Un jugement. 

Dr Mark Ogletree :  00:39:22  C'est vrai. 

Hank Smith :  00:39:23  Évidemment, il ne voulait pas dire ne jamais juger du tout, mais je 
pense que vous avez raison, John. Ce n'est pas à moi de porter des 
jugements définitifs. Mark, j'aimerais en savoir plus sur ce que 
Mormon appelle l'esprit du Christ au verset 16 et qui revient, la 
lumière du Christ. Nous avons parlé du jugement, et ici, Mormon dit : 
"Utilisez cet esprit du Christ que chaque homme a reçu, cette lumière 
du Christ." Comment expliqueriez-vous cela à un étudiant ou à un 
adolescent ? 

Mark Ogletree :  00:39:50  Je pense que je vais partager avec eux une déclaration du président 
Oaks selon laquelle la lumière du Christ, qui est parfois appelée l'esprit 
du Christ ou l'esprit de Dieu, donne la lumière à tout homme qui vient 
dans le monde. Il cite la section 84, verset 4, "C'est la lumière qui est 
en toutes choses et qui donne la vie à toutes choses". Il cite Lorenzo 
Snow qui a dit que tout le monde a l'esprit de Dieu. La lumière du 
Christ éclaire et donne la compréhension à tous les hommes. Il dit : 
"En revanche, les manifestations du Saint-Esprit sont plus ciblées." Je 
n'y reviendrai pas encore, mais il revient et dit encore une fois que 
cette lumière du Christ est donnée à chacun pour qu'il puisse 
reconnaître le bien du mal. 

  00:40:33  De nos jours, et je pense que c'est peut-être le cas depuis quelques 
décennies, les professeurs de l'école du dimanche, les professeurs du 
séminaire et d'autres nous ont expliqué que la lumière du Christ est 
notre conscience. Nous avons déjà entendu l'expression "c'est notre 
conscience", mais je ne suis pas qualifié pour dire "oui, c'est 
exactement ça", mais il y a une lumière en chacun de nous. Quel beau 
cadeau ! Nous allons tous ressusciter et nous avons tous la lumière du 
Christ. C'est un grand cadeau que notre Père céleste nous a donné à 
tous pour naviguer dans ce monde. Chacun a la capacité de 
déterminer si quelque chose est bien ou mal. C'est ainsi que je vois les 
choses. 

Hank Smith :  00:41:11  J'adore cela. Il arrive qu'un élève ou un de mes enfants me demande : 
"Qu'en est-il des autres religions ? Nous avons raison et ils ont tort ?" 
Ce verset peut vraiment aider à répondre à cette question. Saviez-
vous que... En 1978, il y a eu une déclaration de la première 
présidence que j'adore. Je ne sais même pas pourquoi elle a été 
publiée, Mark. Peut-être que tu le sais. Je ne sais pas. Le 15 février 
1978, voici ce qu'elle dit, entre autres choses : "Les grands chefs 
religieux du monde, tels que Mahomet, Confucius et les réformateurs, 
ainsi que les philosophes, dont Socrate, Platon et d'autres, ont reçu 
une partie de la lumière de Dieu. Les vérités morales leur ont été 
données par Dieu pour éclairer des nations entières et pour apporter 
un niveau de compréhension plus élevé aux individus". 
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  00:42:00  Je ne suis pas responsable, mais si je l'étais un jour, je pourrais faire de 
cet article le 14e article de foi. Nous croyons que Dieu a donné et 
donnera à tous les hommes une connaissance suffisante pour les aider 
sur le chemin du salut éternel. C'est magnifique. La façon dont nous 
verrions les autres religions est remplie de la lumière du Christ, de 
l'esprit du Christ. 

Dr Mark Ogletree :  00:42:23  J'ajouterais à cela que j'ai rejoint l'Église à l'âge de 18 ans, juste à 
temps pour partir en mission un an plus tard. Mais avant cela, notre 
famille a fréquenté un grand nombre d'églises différentes, sans trop 
s'impliquer, mais je peux vous dire honnêtement qu'en grandissant, je 
savais que j'avais conscience de ce qui était bien et de ce qui était mal. 
Je veux dire que cela ne faisait aucun doute. Je peux même dire que je 
me sentais inspiré. Le Saint-Esprit n'était pas mon compagnon de tous 
les instants, mais je me sentais inspiré pour faire de bonnes choses à 
l'occasion, pour aider les gens et pour leur dire des choses gentilles. 
J'ai aussi fait des choix stupides, comme nous le faisons tous, mais 
c'était la lumière du Christ qui me donnait cette direction à l'époque. 

Hank Smith :  00:43:05  Mark, quelque chose d'autre à ce sujet ? Comment avez-vous aidé vos 
enfants à reconnaître la lumière du Christ, ou comment pouvons-nous 
aider les autres à la voir dans leur propre vie ? 

Dr. Mark Ogletree :  00:43:17  Je ne sais pas si je pourrais dire la lumière du Christ, mais je pourrais 
certainement dire l'Esprit, le Saint-Esprit. Je me souviens d'une fois où 
notre fille aînée est rentrée de l'église un dimanche. Nous avons dîné 
ensemble. Nous aimons toujours parler à nos enfants de ce qu'ils ont 
appris à l'église, et l'une de nos filles a dit : "Eh bien, je crois que je n'ai 
pas de témoignage". Nous avons dit : "Attendez, pourquoi ?" Je veux 
dire qu'elle était très perspicace. Je savais qu'elle savait. Maintenant, 
je n'ai pas de témoignage. Comment cela se fait-il ? "Parce qu'à la 
réunion des jeunes femmes aujourd'hui, les dirigeantes des jeunes 
femmes, toutes les trois ou quatre, et toutes les filles pleuraient sauf 
moi. J'étais la seule à ne pas pleurer", et c'est tout. 

  00:43:52  Elle a dit : "Alors, je suppose que je ne sais rien." J'ai dit : "Non, 
Brittany, viens. Parlons des différentes façons dont le Saint-Esprit peut 
agir." Tout au long de notre vie avec nos enfants, nous avons essayé 
de saisir ces occasions pour leur enseigner la section 8:2 des Doctrine 
et Alliances. Je vous dirai que dans votre esprit et dans votre cœur et 
d'autres références dans les Écritures, cela les aide à savoir qu'il y a 
une myriade de façons. Je pense que c'est ce que je voudrais que nos 
enfants et nos petits-enfants sachent aujourd'hui : "Écoutez, les gars, il 
y a une myriade de façons dont l'Esprit peut vous parler, et pour 
chacun d'entre nous, cela peut être vraiment différent." 

  00:44:24  Notre objectif est vraiment d'apprendre comment cela fonctionne 
pour nous. C'est ce que nous devons faire. Ensuite, en tant que 
parents, je pense que nous pouvons essayer de faire un bon travail en 
identifiant l'esprit et en les aidant à comprendre : "D'accord, c'était le 
Saint-Esprit". Lorsque cette pensée vous est venue à l'esprit, ou 
lorsque vous avez eu ce sentiment, c'est l'Esprit qui vous a guidé. 
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Hank Smith :  00:44:43  Doctrine et Alliances 11, 12, 13, je m'en souviens toujours. Section 
11:12 et 13, "Mettez votre confiance dans cet Esprit, qui conduit à 
faire le bien, à pratiquer la justice, à marcher humblement, à juger 
avec droiture. C'est mon Esprit." 

John Bytheway :  00:45:01  Oui, il y a différentes façons de savoir que quelque chose est vrai, et 
Jésus a dit : "Vous les reconnaîtrez à leurs fruits." Sariah voit soudain 
les garçons arriver sur la colline avec les plaques d'airain et dit : 
"Maintenant, je sais que mon mari a reçu l'ordre de partir." J'aime le 
fait que les Doctrine des Alliances disent à quatre endroits différents : 
"Je vais éclairer ton esprit, alors je te le dirai dans ton esprit." C'est 
une excellente discussion à avoir. Quelles sont les différentes façons 
dont nous apprenons ? 

  00:45:28  Pour en revenir à la lumière du Christ, il y a quelque chose qui nous 
pousse à faire le bien. Mark, vous avez dit que vous vous étiez 
converti. J'ai souvent pensé à mon père, qui a adhéré à l'âge de 24 
ans, mais qui a été littéralement traîné aux réunions de l'église sur un 
porte-avions pendant la Seconde Guerre mondiale. Je me suis 
demandé si c'était comme une échelle où la lumière du Christ 
témoigne qu'il y a plus, qu'il y a quelque chose de bon ici, et ensuite 
vous pouvez sentir le Saint-Esprit, et ensuite vous pouvez réellement 
recevoir le don du Saint-Esprit. 

Hank Smith :  00:45:57  J'aime bien cela, John, une sorte de renforcement progressif. 

Dr Mark Ogletree :  00:46:02  L'escalade, oui. 

John Bytheway :  00:46:03  Puis Jésus dit : "Je vais vous ramener au Père, et je serai votre avocat." 

Hank Smith :  00:46:08  On dirait qu'il s'agit d'une ligne sur une ligne. 

Dr Mark Ogletree :  00:46:10  Je pense que c'est tout à fait exact. Cela l'explique parfaitement. 

Hank Smith :  00:46:15  Mark, que pensez-vous du mot persuader ? Il m'a sauté aux yeux. 
L'Esprit du Christ, et nous dirions la lumière du Christ, le Saint-Esprit, 
même le don du Saint-Esprit persuadera de croire en Christ. Jean a 
utilisé "pousser", mais jamais "forcer". Il n'a jamais dit : "Je suis devant 
toi. Tu dois le faire." 

Dr Mark Ogletree :  00:46:35  Il est vraiment intéressant de voir à quel point les mots utilisés par le 
Christ sont doux. L'une des choses qui me rebutent, c'est que dans 
l'église, lorsque nous utilisons le mot défi, nous allons vous mettre au 
défi de lire le Livre de Mormon. Oh, le défi de l'évêque, c'est de lire le 
livre. Le Christ n'a jamais lancé de défi à qui que ce soit. Il a invité. 
L'idée de persuader est douce, n'est-ce pas ? C'est doux. Il s'agit de 
persuader plutôt que de frapper quelqu'un à la tête. Je pense que 
c'est un mot merveilleux où l'Esprit travaille sur nous, et il y a cette 
douce persuasion. 
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Hank Smith :  00:47:05  Il y a un sens de l'agence, dont nous avons déjà parlé aujourd'hui, qui 
fait que je veux que vous choisissiez ceci. Je veux que vous utilisiez 
votre pouvoir pour choisir ceci. Mark, cela fait un moment que nous 
parlons de cela, et nous avons parcouru 18 versets entiers. 

Dr Mark Ogletree :  00:47:20  Personne ne le sait. C'est notre quatrième jour sur le sujet, n'est-ce 
pas, les gars ? 

Hank Smith :  00:47:22  Oui, c'est vrai. Nous avons supprimé tout le deuxième jour. 

Dr Mark Ogletree :  00:47:25  Sans boire ni manger. 

Hank Smith :  00:47:28  Nous venons de dépenser cela pour le premier couplet. 

Dr. Mark Ogletree :  00:47:30  D'accord. Il y a beaucoup de validité interne que j'aimerais reconnaître 
dans ce chapitre et que vous voyez, une fois de plus, dans les chapitres 
1 à 9 de Mormon. Nous voyons également les débuts de cette idée de 
foi dans les versets 20 à 26. Nous allons parler de la foi, de l'espérance 
et de la charité dans une minute. Nous nous y préparons, mais nous 
voyons ici les prémices de la foi. Au verset 26, nous avons cette idée 
que toute chose que vous demanderez au Père en mon nom, et qui est 
bonne..." D'ailleurs, c'est un qualificatif, "ce qui est bon dans la foi, 
croyant que vous recevrez, voici que cela vous sera accordé". 

  00:48:11  Je m'appuie sur ce que John a dit plus tôt, à savoir que Mormon parle 
dans Moroni et que Moroni parle dans le Livre de Mormon. Nous voici 
dans Mormon 9 pour une minute. Il s'agit vraiment d'une référence 
croisée. Il y a ici de grandes vérités sur ce qui est enseigné dans ces 
versets 20 à 26, cette idée que dans Mormon 9:18, "Et qui dira que 
Jésus-Christ n'a pas fait beaucoup de miracles puissants ? Et il y a eu 
beaucoup de miracles puissants faits par les mains des apôtres." Au 
verset 19, "S'il y a eu des miracles, pourquoi Dieu a-t-il cessé d'être un 
Dieu de miracles, tout en étant un être immuable ? Et voici que je vous 
dis qu'il ne change pas. S'il en était ainsi, il cesserait d'être Dieu, et il 
ne cesse pas d'être Dieu et d'être un Dieu de miracles." 

  00:49:02  La raison pour laquelle, au verset 20, il cesse de faire des miracles 
parmi les enfants des hommes, c'est parce qu'ils s'enfoncent dans 
l'incrédulité. Ils s'écartent du droit chemin, et ils ne connaissent pas le 
Dieu en qui ils doivent se confier". Tout cela nous amène au verset 21. 
"Voici, je vous le dis, celui qui croit au Christ, sans douter de rien, c'est 
une formule, tout ce qu'il demandera au Père au nom du Christ lui 
sera accordé, et cette promesse vaut pour tous, jusqu'aux extrémités 
de la terre." Vous parlez de la relation entre Mormon et Moroni. Il est 
évident que Moroni parle de certains des enseignements de Mormon 
et vice-versa. Ils s'enseignent probablement l'un l'autre dans une 
certaine mesure, mais cette idée que tout ce que nous demandons au 
Père au nom du Christ nous sera accordé. 

  00:49:51  Dans notre verset de Moroni 7:26, il est dit : "Ce qui est bon", ce qui 
est très intéressant parce que dans 3 Néphi 18:20, pour revenir à cette 
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idée de validité interne, il est dit exactement la même chose, la seule 
chose que vous devriez demander au père en mon nom, ce qui est 
bon. Il ne dit pas ce qui est bon. Il dit ce qui est juste. En d'autres 
termes, nous ne pouvons pas demander n'importe quoi. Il faut que ce 
soit bon, que ce soit juste, mais le Seigneur nous l'accordera si nous 
sommes sur le bon chemin, s'il y a un but à atteindre. Des miracles 
sont accomplis aujourd'hui. Dans les versets 27 à 39, nous allons parler 
des anges et des miracles. Ce sont les mêmes choses qui sont 
enseignées dans le chapitre 9 de Mormon. 

  00:50:33  Ce père et ce fils échangent et parlent beaucoup des mêmes choses. Il 
doit y avoir eu beaucoup de discussions père-fils autour du feu de 
camp sur certains de ces bons principes. Dans les versets 30 et 31, 
nous apprenons ce que fait un ange. Avant de lire cela, je veux 
partager quelque chose dont vous vous souvenez peut-être. Peut-être 
pas. C'était en 1994. Frère Holland s'est adressé à tous les enseignants 
des séminaires et instituts de l'Église au Marriott Center, et il a dit ceci 
: "Je suis convaincu que l'un des thèmes profonds du Livre de 
Mormon, qui n'a peut-être pas encore été suffisamment développé 
dans notre enseignement aux jeunes, est le rôle, la prévalence et la 
participation centrale des anges dans l'histoire éternelle de l'Évangile." 

  00:51:19  L'idée des anges est un véritable thème. Il nous dit dans le Livre de 
Mormon, et nous apprenons dans les versets 30 et 31 le but des 
anges. Verset 31, l'office de leur ministère est premièrement de nous 
appeler à la repentance, deuxièmement d'accomplir et de faire 
l'œuvre des alliances du Père, qu'il a faites aux enfants des hommes, 
troisièmement de préparer le chemin parmi les enfants des hommes 
en déclarant la parole du Christ aux vaisseaux choisis par le Seigneur 
pour rendre témoignage de lui. On en parle davantage, mais on ne 
parlera jamais assez des anges dans l'Église. C'est l'une des doctrines 
les plus sous-estimées, je pense. Je sais que dans notre propre famille, 
nous avons sept gendres. Deux d'entre eux ont failli être tués dans un 
accident il y a un mois. 

  00:52:03  Ils n'auraient jamais dû vivre. Hier, un autre gendre a sauté d'un avion 
en parachute dans le cadre d'un entraînement militaire et a atterri sur 
le parachute de quelqu'un d'autre ; il s'est retrouvé sur le dos et son 
casque s'est fendu en deux. Quand j'ai envoyé un texto à Jake ce 
matin, je lui ai dit : "Jake, dans notre famille, nous croyons aux anges. 
Nous avons vu tellement de miracles se produire dans notre vie que 
nous savons que les anges sont réels." Il m'a répondu : "Je sais." Il a 
ajouté : "Je n'aurais jamais dû vivre." Témoigner des anges à notre 
famille et du rôle qu'ils jouent, je pense que c'est quelque chose que 
nous pourrions probablement faire plus souvent parce que c'est 
certainement, comme l'a dit Frère Holland, l'un des grands thèmes du 
Livre de Mormon, et nous passons souvent à côté de ce thème des 
anges. 

John Bytheway :  00:52:45  Je pense que les anges sont un sujet fascinant. Donald W. Parry, l'un 
de nos amis, a écrit un livre intitulé Angels en 2013. C'est un très bon 
livre, qui fait réfléchir. Quel est le verset qui dit que beaucoup ont 
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entretenu des anges sans le savoir ? J'aime ce que vous avez fait avec 
cela. Le bureau de leur ministère est, et cela sonne comme, "Nous 
voulons une description de travail des anges". La voici. La voici. 
Moroni 7:31, Voici ce que font les anges, et ils peuvent être des deux 
côtés du voile. 

Mark Ogletree :  00:53:14  L'une des choses auxquelles je pense est le grand enseignement de 
Frère McConkie selon lequel il y a cinq types d'anges. Il a dit : "Il y a les 
esprits préexistants. Il y a les êtres traduits. Il y a les esprits des 
hommes justes rendus parfaits, c'est-à-dire le monde des esprits en 
attente de la résurrection. Il y a les êtres ressuscités." Mais ensuite il 
dit : "Les hommes et les femmes mortels justes peuvent être des 
anges, n'est-ce pas ?" Quand on pense que les anges portent de 
bonnes nouvelles, que les anges font le travail du Seigneur, que les 
anges bénissent. Ils aident et servent. Il suffit de penser à tous les 
anges qui nous entourent dans nos quartiers, dans nos pieux, dans nos 
communautés. 

  00:53:47  Encore une fois, quand vous le placez dans le contexte du chapitre 7 
de Moroni, parce que nous savons que la charité arrive bientôt, je 
pense qu'une partie de l'idée est que nous devrions prier et chercher 
des anges, mais nous devrions être des anges pour ceux qui nous 
entourent. Nous voulons être des anges. Nous savons tous les trois 
qu'il y a des anges parmi nous. Cela ne fait aucun doute. Nous ne 
chanterons pas encore la chanson, mais il y a des anges parmi nous, et 
nous avons l'occasion de travailler et de côtoyer ces personnes 
formidables tous les jours. Ils bénissent nos vies. 

Hank Smith :  00:54:17  Cela me rappelle notre producteur exécutif et notre fondateur, 
Shannon et Steve Sorensen. Ils adorent la chanson Angels Among Us. 

Dr. Mark Ogletree :  00:54:27  De 36 à 38, nous avons appris au verset 37 que les miracles sont 
opérés par la foi, que les anges nous servent par la foi. Commençons 
maintenant cette partie droite du sermon sur la foi, l'espérance et la 
charité, et la foi a été discutée et parlée un peu. Nous allons aborder 
l'espérance. L'espérance est peut-être celle qui est un peu sous-
estimée. Ce sont tous des attributs du Sauveur. D'ailleurs, ce sont tous 
des dons. As-tu remarqué cela, John ? D'ailleurs, ce sont tous des 
dons. 

John Bytheway :  00:54:57  Je l'ai rattrapé. Il est passé à travers, mais je l'ai attrapé. 

Dr. Mark Ogletree :  00:55:00  Oui, ce sont tous des dons pour lesquels nous pouvons prier. Nous 
pouvons prier pour le don de la foi. Nous pouvons prier pour 
l'espérance, et nous pouvons certainement prier pour la charité, mais 
j'aime cette idée d'espérance, et je pourrais peut-être lire le verset 40 
: " Et encore une fois, mes frères bien-aimés, je vous parle toujours de 
l'espérance. Comment pouvez-vous parvenir à la foi ? Gardez 
l'espérance." Qu'est-ce que l'espérance ? Au verset 41, "Je vous dis 
que vous aurez l'espérance, par l'expiation du Christ et par la 
puissance de sa résurrection, d'être ressuscités pour la vie éternelle, et 
cela à cause de la foi que vous avez en lui, selon la promesse." 
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  00:55:35  On a beaucoup parlé de l'espoir. Frère Holland a parlé très 
précisément de ce verset. Il a dit : "L'espérance est bien plus qu'un 
simple vœu pieux. C'est avoir l'espoir, grâce à l'expiation du Christ et à 
la puissance de sa résurrection, d'être ressuscité pour la vie éternelle, 
et cela à cause de votre foi en lui, selon la promesse", il cite le verset 
41, "c'est le sens théologique de l'espoir dans la séquence foi, 
espérance, charité, avec un œil sur le sens." Moroni 7:42 dit alors 
clairement : "Si un homme a foi en Christ et en son expiation, il doit 
par conséquent espérer en la promesse de la résurrection, parce que 
les deux sont liés d'une manière si puissante. Car sans la foi en 
l'expiation", ce ne sont que des mots que Frère Holland ajoute. "Il ne 
peut y avoir d'espoir en la résurrection. 

  00:56:25  Il lie ces doctrines clés ensemble, mais j'aimerais étendre l'espoir un 
peu plus largement, l'élargir parce que, bien sûr, l'espoir est dans la vie 
éternelle, et la résurrection, il y a un grand espoir là-dedans. Dans mon 
esprit, la résurrection est la plus grande doctrine théologique que 
nous ayons. C'est incroyable, mais l'espoir, c'est aussi la foi. C'est aussi 
de l'optimisme. C'est s'attendre à ce que des choses se produisent. En 
d'autres termes, nous pouvons espérer beaucoup de choses, et pas 
seulement la vie éternelle. Nous pouvons avoir de l'espoir, un grand 
espoir dans cette vie. L'une des choses que j'ai apprises en étudiant la 
vie et les enseignements de nos apôtres et de nos prophètes, c'est 
qu'ils sont tous pleins d'espoir. 

  00:57:02  Vous l'avez remarqué. Ils sont tellement optimistes. Il n'y a pas 
d'apôtre pessimiste. Frère Ballard a dit : "Je parle de l'espérance en 
Christ, non pas comme d'un vœu pieux, mais comme d'une attente qui 
se réalisera." Nous pensons à toutes les promesses qui nous ont été 
faites dans les bénédictions et dans d'autres parties de notre vie, et je 
pense que l'espoir est cette croyance dans les promesses qui nous ont 
été faites, et croire ce que le président Monson a dit que l'avenir peut 
être aussi brillant que notre foi. Il y a beaucoup de choses à espérer, je 
pense. 

John Bytheway :  00:57:32  Je voudrais vous poser une question, Mark. Avez-vous déjà entendu 
quelqu'un dire : "J'ai peur d'avoir perdu la bénédiction patriarcale, 
parce que j'ai fait des bêtises ?" Quelle est la bonne réponse pour 
donner de l'espoir aux gens ? 

Dr. Mark Ogletree :  00:57:46  John, je vais répondre à cette question par une expérience personnelle 
que j'ai eue récemment au niveau du pieu, où cette personne nous a 
dit que la chose même qu'elle a dite après la conclusion de ce conseil 
était : "J'ai peur d'avoir perdu tout ce que ma bénédiction patriarcale 
m'avait promis." Ce que je vais vous dire, c'est que je vais vous donner 
mon opinion. Je ne dis pas que c'est une doctrine, mais dans mon 
esprit, je l'ai dit à cette personne. J'ai dit dans mon esprit : "Père 
céleste, c'est un Dieu omniscient. Il sait tout depuis la fin, depuis le 
début. Il savait que cela allait vous arriver. Il savait que vous alliez 
marcher dans ces endroits, mais devinez quoi ? Il a encore promis ces 
choses lorsque ce patriarche a posé ses mains sur votre tête à l'âge de 
16 ans, le Seigneur sait tout". 
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  00:58:29  "Ne pensez pas que ces promesses sont réduites à néant simplement 
parce que vous avez fait un mauvais choix et pris une mauvaise 
décision. Accrochez-vous à l'espoir. Ayez confiance dans les promesses 
du Seigneur. Vivez dans la foi et la droiture. Si ces promesses ne se 
réalisent pas dans cette vie, elles se réaliseront certainement dans la 
prochaine. Le Père céleste t'a promis ces choses, sachant ce qui 
t'arriverait à cette petite étape de ta vie où tu as eu quelques ratés". 
Nous voulons que les gens aient de l'espoir. Nous voulons encourager 
les gens. Nous avons toujours... Pour tous les dirigeants de la prêtrise 
qui nous écoutent, nous ne voulons pas que quelqu'un quitte notre 
bureau sans se sentir plein d'espoir, sans se sentir relevé, heureux, 
encouragé et croyant. 

Hank Smith :  00:59:09  Mark, j'ai parlé de ce sujet à plusieurs reprises dans le podcast. Ce que 
vous avez dit m'a fait penser à la résurrection de Lazare. Cela fait trop 
longtemps. Il est parti depuis trop longtemps. Le Seigneur ne peut rien 
faire à ce stade. Vous avez raison. Lorsque quelqu'un dit : "Oh, je suis 
parti depuis trop longtemps. J'ai renoncé aux bénédictions", regardez 
le Sauveur ouvrir ce tombeau et vous appeler. 

Dr. Mark Ogletree :  00:59:32  Il ouvre cette porte. J'adore cela. Que pensez-vous de cette idée ? 
Nous avons parlé du tiercé, de la foi, de l'espérance et de la charité. Ce 
n'est que mon opinion, mais je suis vraiment étonné que nous ne 
considérions pas le concept et la doctrine de la douceur au verset 44 
comme l'une des clés de la foi, de l'espérance et de la charité ou, en 
d'autres termes, de la foi, de l'espérance, de la douceur et de la 
charité. Regardez ce qui est dit au verset 44 : "Nul n'est agréable 
devant Dieu que celui qui est doux et humble de cœur ; et si quelqu'un 
est doux et humble de cœur et confesse par la puissance du Saint-
Esprit que Jésus est le Christ, il faut qu'il ait de la charité." 

  01:00:11  Nous avons parlé de la marche d'escalier il y a une minute, mais il 
semble que la charité soit précédée par cette idée de douceur. Nous 
ne sommes pas acceptables devant Dieu. Nous ne pouvons pas nous 
qualifier pour le royaume céleste si nous ne sommes pas doux. La 
douceur reçoit maintenant le prix de l'année pour l'attribut christique 
le plus sous-estimé qui est presque oublié encore et encore. Si vous 
êtes d'accord, j'aimerais partager avec vous un extrait du discours que 
Frère Bednar a donné sur la douceur. C'est assez amusant pour nous, à 
BYU, parce que souvent, ces apôtres et autres dirigeants viennent et 
donnent un discours à BYU, puis vous les entendez parler de la même 
chose à la Conférence générale six mois ou un an plus tard, parce que 
vous savez que c'est ce qu'ils ont pensé. 

  01:00:50  Mais Frère Bednar a dit que la douceur n'est pas faible, timide ou 
passive. La douceur est la qualité d'une personne qui craint Dieu, qui 
est juste, qui peut être enseignée, qui est patiente et qui souffre, et 
qui est disposée à suivre les enseignements de l'Évangile. Une 
personne douce n'est pas facilement provoquée ou irritée, 
prétentieuse, arrogante ou dominatrice. Alors que l'humilité désigne 
généralement la reconnaissance de la dépendance à l'égard de Dieu et 
la réceptivité aux conseils et à la correction, la douceur se distingue 
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par la volonté, une volonté particulière d'apprendre à la fois du Saint-
Esprit et d'autres personnes qui peuvent sembler moins 
expérimentées ou moins capables, qui peuvent ne pas occuper une 
position importante ou qui, d'une autre manière, peuvent ne pas 
sembler avoir grand-chose à apporter. 

  01:01:34  Peut-être qu'en ce moment, en tant qu'éducateurs religieux de 
l'Église, votre esprit est un peu sollicité et que vous pensez à toutes 
ces histoires que nous avons entendu le président Eyring raconter à 
propos de son père, qui est un physicien de renommée mondiale qui 
voyage dans le monde entier, et qui s'arrête à la station-service et 
parle au pompiste pendant 20 minutes, parce qu'il essaie d'apprendre 
la pression des pneus, les carburateurs et d'autres choses de ce genre. 
Il y a le président Eyring sur le siège arrière, à l'âge de 16 ans, 
totalement gêné que son père parle à ce type pendant si longtemps, 
puis son père monte dans la voiture et dit : "Écoutez, je peux 
apprendre quelque chose de tout le monde." C'est en partie ce que dit 
l'idée de douceur. 

  01:02:09  Je pense qu'il faut être coachable et enseignable, capable d'accepter 
les corrections. Si vous êtes d'accord, dans cet entretien, Frère Bednar 
raconte deux histoires fascinantes, mais nous n'avons peut-être le 
temps aujourd'hui que pour une seule. 

Hank Smith :  01:02:22  Les histoires sont les meilleures. Nos auditeurs adorent les histoires. 

Dr Mark Ogletree :  01:02:26  J'ai beaucoup travaillé avec le président Eyring lors de la 
transformation du Ricks College, qui est passé d'un collège de deux 
ans à l'université connue aujourd'hui sous le nom de BYU Idaho. À 
l'époque, il était membre des Douze et commissaire à l'éducation de 
l'Église. Frère Eyring a visité le campus de Rexburg pour évaluer les 
progrès de la transition. Je lui ai présenté un rapport d'étape sur les 
prévisions d'inscription des étudiants, les installations physiques, les 
rénovations, les projets de construction, l'embauche de nouveaux 
employés et bien d'autres sujets. Nous avons consacré beaucoup de 
temps à l'examen des ressources financières et du calendrier 
nécessaires à la réussite de cette transition. 

  01:03:02  Au cours de notre rencontre, il est apparu que Frère Eyring et moi-
même avions des interprétations différentes de l'ensemble des 
ressources qui avaient été approuvées par le Conseil de l'éducation de 
l'Église pour la transition. C'est une bonne chose de souligner que 
deux hommes, l'un, un futur apôtre en la personne de Frère Bednar, et 
l'autre, un apôtre en la personne de Frère Eyring, ne sont pas tout à 
fait d'accord sur cette question. Nous avons travaillé ensemble pour 
parvenir à une compréhension commune, mais nous n'avons pas 
réussi. J'ai alors indiqué que j'étais prêt à faire tout ce que les frères 
me demandaient, mais j'ai également expliqué que le manque de 
ressources nécessiterait que le plan de transition et le calendrier 
soient réduits en conséquence. Nous avons terminé notre journée de 
travail ensemble sans parvenir à une résolution finale. 
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  01:03:43  Frère Eyring a passé la nuit chez nous et lorsqu'il est arrivé dans la 
cuisine pour le petit-déjeuner le lendemain matin, sa première 
déclaration a été : "Président, j'ai été réprimandé par le Saint-Esprit la 
nuit dernière". Il a ensuite indiqué que la transition devait se 
poursuivre comme prévu la veille et qu'il n'avait aucune inquiétude 
concernant les ressources. Puis il m'a dit quelque chose que je n'ai 
jamais oublié : "Président, si vous n'avez pas été réprimandé 
dernièrement par le Saint-Esprit pendant que vous priez, alors vous 
devez améliorer vos prières". Compte tenu de sa grande expérience 
des établissements d'enseignement supérieur, de sa position en tant 
que membre des 12 et de son autorité en tant que commissaire à 
l'éducation de l'Église, il aurait pu simplement décider : "C'est comme 
ça que ça va se passer", mais il ne l'a pas fait. 

  01:04:25  Frère Eyring a appris du Sauveur et de lui. Il a écouté ses paroles qui 
venaient par la puissance du Saint-Esprit et a ensuite marché dans la 
douceur de l'Esprit du Seigneur. J'ai appris une leçon précieuse sur la 
douceur grâce à cette expérience avec Frère Eyring. Cette douceur est 
essentielle pour l'apprentissage par l'expérience et l'inspiration. 
L'autre anecdote provient du président Oaks, ce qui est intéressant car 
il s'agit de deux hommes que Frère Bednar présente comme des 
apôtres et des membres de la première présidence. Lors de l'une de 
nos réunions du quorum, Frère Oaks a exprimé une forte opinion sur 
une ligne de conduite qu'il pensait devoir suivre. Les raisons qu'il a 
exposées étaient convaincantes et ses connaissances sur la question 
étaient étendues. 

  01:05:03  Ses arguments en faveur de l'action étaient convaincants, mais alors 
que nous étions en conseil, un membre moins ancien des Douze a 
exprimé son accord avec le plan d'action de base, mais a émis des 
réserves sur le calendrier proposé. Frère Oaks aurait pu répondre à 
cette inquiétude en disant : "Je crois que j'en sais beaucoup plus que 
vous sur cette question", mais il ne l'a pas fait. Sans aucun signe de 
défensive ou d'indignation, Frère Oaks a demandé au membre de son 
quorum : "Pourriez-vous m'aider à comprendre votre réserve sur le 
calendrier ?" Après avoir écouté attentivement son associé 
apostolique, Frère Oaks a réfléchi pendant un moment, puis a dit : "Le 
point soulevé par Frère Blank est valable. Je n'avais pas envisagé les 
implications de cette action en termes de calendrier, et comme il l'a 
fait, je suis persuadé que la proposition devrait être retravaillée sur la 
base de ce que nous avons appris au cours de cette discussion." 

  01:05:54  Voici maintenant Frère Bednar. Frère Oaks a appris du Sauveur et de 
lui, il a écouté ses paroles qui sont passées par la voix d'un membre du 
quorum, et il a ensuite marché dans la douceur de l'Esprit du Seigneur. 
Cette expérience m'a appris de précieuses leçons sur la douceur. C'est 
très bon. En fait, je crois que l'un des dénominateurs communs de nos 
dirigeants, il y a beaucoup de grands hommes et de grandes femmes 
dans l'Église, mais mon opinion personnelle est que ces dirigeants qui 
nous servent en tant qu'autorités générales, en tant que prophètes, 
voyants et révélateurs, ont en commun l'attribut de la douceur. C'est 
tellement évident dans les choses que nous lisons à leur sujet. 
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  01:06:28  Dans une situation de mariage et de famille, nous pouvons être doux. 
Nous pouvons être entraînables. Nous pouvons être enseignables. 
Nous pouvons dire : "Seigneur, est-ce moi ?" Je veux dire, c'est 
toujours la meilleure chose que nous puissions demander dans 
n'importe quel type de conflit : "Seigneur, est-ce moi ?" 
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John Bytheway :  00:01 Mark D. Ogletree, chapitre 7 à 9 de Moroni. 

Dr Mark Ogletree : 00:06 Voici Mormon qui dit : si tous les hommes avaient été semblables à 
Moroni, regardez Moroni qui crie à Zerahemnah et regardez Moroni 
qui écrit des lettres à Amalickiah et à Amoron. Cela nous a vraiment 
aidés à voir que l'on peut être fort face au mal, mais que lorsque Dieu 
parle ou que vos dirigeants parlent, c'est autre chose, et c'est ce que 
vous venez d'illustrer. Et c'était tellement cool, parce que juste après 
cela, après que nous soyons arrivés à certaines de ces conclusions 
après avoir lutté avec cela, Frère Bednar, je veux dire avril 2018, a 
donné ce discours lors de la conférence générale sur la douceur et a 
répondu à nos questions. 

Hank Smith : 00:50 Il y a une histoire de la vie du prophète Joseph Smith que j'aime et que 
je déteste à la fois. 

John Bytheway : 00:56 Oh. 

Hank Smith :  00:56 Oui. 

John Bytheway : 00:58 Ça va être une bonne journée. 

Hank Smith :  00:59 Il est écrit... 

John Bytheway : 00:59 Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  00:59 "Une femme est allée voir Joseph Smith, contrariée par ce qu'un autre 
membre de l'Eglise avait dit d'elle. Le prophète lui a dit que si ce que la 
personne avait dit était faux, elle devait ignorer l'affaire parce que la 
vérité survivrait et que la fausseté ne survivrait pas. La femme a 
estimé que les commentaires étaient faux, mais elle ne s'est pas 
contentée de les ignorer. Le prophète a alors raconté sa façon de 
traiter de tels commentaires. Lorsqu'un ennemi avait raconté une 
histoire scandaleuse à son sujet, ce qui s'était souvent produit, le 
prophète s'arrêtait avant de rendre son jugement. Avant de rendre 
son jugement, il s'arrêtait et laissait son esprit se replonger dans 
l'époque, le lieu et le contexte de l'histoire, pour voir s'il n'avait pas, 
par une parole ou un acte inconsidéré, posé la pierre sur laquelle 
l'histoire avait été bâtie. S'il constatait qu'il l'avait fait, il disait qu'en 
son for intérieur, il pardonnait à son ennemi et se sentait 
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reconnaissant d'avoir été averti d'une faiblesse qu'il ignorait 
posséder". 

  02:01  Oh. 

John Bytheway :  02:01  C'est très bien. C'est très bien. 

Dr Mark Ogletree :  02:03  Wow. 

Hank Smith :  02:04  Merci de m'avoir montré cette faiblesse en moi. 

John Bytheway :  02:09  Oh. 

Hank Smith :  02:09  Mais c'est de la douceur, n'est-ce pas ? 

John Bytheway :  02:11  Complètement. 

Hank Smith :  02:12  Oui, c'est vrai. Je ne peux pas imaginer. 

Dr Mark Ogletree :  02:14  Hank, j'adore cette histoire, elle nous ramène, une fois de plus, à ce 
principe que nous enseignons beaucoup dans le mariage et dans les 
relations familiales : "Seigneur, est-ce moi ?". C'est le premier endroit 
où nous allons. 

  02:24  Une autre partie maintenant, pour terminer le chapitre sept, est un 
cours sur la charité. Je veux dire que c'est probablement le point 
culminant du chapitre, l'un des grands attributs christiques, encore 
une fois, en plaçant cela dans le contexte de ce qui se passe dans le 
Livre de Mormon, les chapitres un à neuf d'une civilisation qui a perdu 
l'esprit, qui assassine, tue, un prophète qui dit, "J'abandonne, je suis 
fini, il n'y a pas d'espoir." Et ici, maintenant, nous avons ce grand 
sermon sur, vous savez, ce qui aurait tout changé si nous avions eu la 
charité. Si nous pouvions avoir la charité, cet amour à l'image du 
Christ, au verset 45, "La charité souffre longtemps". Frère Holland a 
dit, quand vous lisez ce verset, le verset 45, mettez le mot "Christ" 
quand vous voyez la charité. "Et Christ souffre longtemps, Christ est 
bon, Christ n'envie pas, Christ ne s'enfle pas, Christ ne cherche pas à 
s'approprier, Christ ne se laisse pas facilement provoquer. Jésus ne 
pense pas au mal, il ne se réjouit pas de l'iniquité, mais il se réjouit de 
la vérité." 

  03:27  L'un des grands attributs du Sauveur, bien sûr, est sa bonté, sa charité 
sans faille, et le grand espoir ici, au verset 48, est que nous pouvons 
tous obtenir la charité. Il y a parfois des gens qui disent : "Eh bien, ce 
n'est pas moi. Je ne suis pas si gentil. Je ne pense pas pouvoir faire 
cela." Non, nous le pouvons parce que, premièrement, les attributs de 
Dieu sont en nous. Lorenzo Snow a enseigné ce principe, qu'ils sont là. 
Mais deuxièmement, nous pouvons prier, comme il est dit au verset 
48, "prier le Père avec toute l'énergie du cœur, être rempli de son 
amour." Ainsi, lorsque le Christ apparaîtra, nous deviendrons 
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semblables à lui, nous le verrons tel qu'il est, afin d'avoir cette 
espérance et d'être purifiés comme il est pur. 

  04:12  Je pense que c'est vraiment génial de réfléchir à quelques idées qui 
résonnent toujours en moi. Nous parlons de charité et de bonté, mais 
je pense que certains d'entre nous, moi y compris parfois, évaluent ou 
mesurent leur spiritualité en fonction du temps qu'ils consacrent aux 
Écritures, au temple ou à leurs appels. Voici Frère Ashton, qui cite en 
fait quelqu'un d'autre, mais le meilleur et le plus clair indicateur que 
nous progressons spirituellement et que nous arrivons au Christ, c'est 
la façon dont nous traitons les autres. Et j'ai été très heureux 
d'entendre le président Nelson, pour revenir à son discours sur les 
artisans de la paix, dire presque exactement la même chose. Il a dit : 
"L'un des moyens les plus faciles d'identifier un véritable disciple de 
Jésus-Christ est la compassion dont il fait preuve à l'égard des autres". 
Une fois de plus, la mesure de la vraie grandeur et de la vraie 
spiritualité est la façon dont nous traitons les autres. En obtenant la 
charité dans nos vies, cet amour pur du Christ, l'amour que le Christ a 
pour chacun d'entre nous, c'est ce qui compte vraiment. C'est ce qui 
compte vraiment, plus que tout le reste. Il se soucie vraiment de la 
manière dont nous traitons les autres. 

John Bytheway :  05:21  Je me souviens que Sheri Dew a raconté l'histoire d'un responsable 
d'église qui avait posé la question suivante : "Comment savez-vous 
que quelqu'un s'est converti ?". Ils ont rempli un tableau effaçable à 
sec avec des réponses, puis le responsable a tout effacé, sauf ce qui se 
trouvait au milieu, à savoir la façon dont ils traitent les autres. Sheri a 
déclaré : "Au début, je me suis dit : "Vraiment ?" Puis elle a ajouté : 
"Quand j'ai commencé à étudier les Écritures, j'ai été stupéfaite." Celle 
qui me vient à l'esprit est la suivante : "Par ceci, tous les hommes 
connaîtront", et ce n'est pas le nombre d'appels que vous avez reçus, 
le nombre de livres que vous avez lus, le nombre d'écritures que vous 
avez mémorisées, "Par ceci, tous les hommes connaîtront", si vous 
avez de l'amour les uns pour les autres ? Et ça, c'est juste là, c'est 
exactement ça. 

Hank Smith :  05:57  Oui. Quelqu'un m'a fait remarquer une fois que, et Mark, vous en avez 
parlé, si vous allez à Mormon, dans le livre de Mormon chapitre trois, 
verset 12, il dit, "J'ai prié, mais sans foi." Et puis vous allez au chapitre 
5 de Mormon, verset 2, que vous avez souligné, "J'étais sans espoir", 
et puis ils ont dit, mais vous remarquez qu'il n'a jamais perdu son 
amour pour eux. Et puis dans Moroni sept, vous pouvez avoir la foi et 
vous pouvez avoir l'espoir, mais la charité ne manque jamais. 

John Bytheway :  06:29  La charité est éternelle. 

Hank Smith :  06:30  Oui, l'amour n'échoue jamais. 

John Bytheway :  06:34  Une fois, j'ai fait un tableau de la vie de guerre de Mormon. Il a été en 
guerre pendant la plus grande partie de sa vie et pourtant, écoutez ce 
dont il parle ici et comment a-t-il fait cela si rapidement ? Mormon 
2:2, à l'âge de 15 ans, il dirige des armées contre les Lamanites. 
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Mormon 2:9, à 19 ans, il est attaqué par une armée de 44 000 
hommes. Mormon 2:15, des milliers de personnes abattues en 
rébellion ouverte contre Dieu, à l'âge de 32 ans. Mormon 2:22, à l'âge 
de 35 ans, les Lamanites l'attaquent à nouveau. Mormon, chapitre 2, 
verset 28 : à l'âge de 39 ans, les Néphites reprennent des terres et 
concluent un traité avec les Lamanites. Mormon, chapitre 3, verset 4, 
à l'âge de 49 ans, les Lamanites attaquent à nouveau. Mormon, 
chapitre 3, verset 7, il a 50 ans, les Lamanites attaquent la ville de la 
désolation. Mormon, chapitre 3, verset 8, il a 51 ans, les Lamanites 
descendent à nouveau pour combattre. Mormon, chapitre 4, verset 1, 
il a 52 ans, les Néphites montent et attaquent les Lamanites. Oui. 

  07:30  Mormon 4:7, à l'âge de 53 ans, les Lamanites attaquent la ville de 
Teancum. Mormon 4, verset 15, à l'âge de 56 ans, les Néphites 
attaquent les Lamanites. Mormon chapitre 4, verset 16, à l'âge de 64 
ans, une armée innombrable de Lamanites attaque. Mormon 5, verset 
6, à l'âge de 69 ans, les Lamanites attaquent à nouveau. Mormon 6, 
verset 5, à l'âge de 73 ans, les Néphites se rassemblent à Cumorah 
pour une formidable bataille. Cet homme a passé toute sa vie à faire la 
guerre et il nous donne ce sermon incroyable sur la foi, l'espoir et la 
charité et nous dit de chercher Jésus, ce qui est remarquable. Il n'est 
pas devenu ce dont il était entouré, grâce à la puissance du Christ. 

Dr. Mark Ogletree :  08:18  C'est très bien. Wow, c'est très perspicace. L'une des choses qui me 
touchent toujours, c'est l'amour et la charité qui se manifestent dans 
nos services et dans les pieux du monde entier. C'est tellement 
émouvant de voir à quel point les gens prennent soin les uns des 
autres. Je veux dire par là qu'il y a une famille dans notre pieu en ce 
moment, qui a subi un grave accident et que l'on ne peut même pas 
aider. Il y a un Google Doc pour s'inscrire afin d'aider cette famille et il 
y a tellement de gens dessus qu'il faut donner un coup de coude à 
quelqu'un pour qu'il apporte de la nourriture ou autre chose. Mais 
c'est ce que j'aime chez nous, c'est un trait caractéristique. 

  08:51  C'est ainsi que le président Thomas S. Monson a raconté cette histoire. 
Il a dit : "Il n'y a pas longtemps, j'ai reçu une lettre touchante de Sœur 
Mori Farmer. Elle parle de deux instructeurs au foyer," et nous 
pouvons donc changer cela en frères ministres, "et du service 
affectueux qu'ils ont rendu à la famille Farmer à une époque où celle-
ci connaissait des circonstances financières difficiles. Au moment où le 
service a été rendu, la famille Farmer était partie à l'extérieur de la 
ville pour assister à une réunion de famille. Je partage avec vous la 
première lettre écrite à la famille Farmer par ses frères ministres ou 
ses instructeurs à domicile, que la famille a trouvée collée à la porte 
de son garage à son retour". 

  09:27  "Il commence ainsi : "Nous espérons que vous avez passé une bonne 
réunion de famille. Pendant votre absence, nous avons organisé une 
grande fête chez vous avec une cinquantaine de nos amis. Nous 
voulons vous remercier du fond du cœur pour les années de service 
désintéressé que vous nous avez données. Vous avez été des 
exemples christiques de service infatigable aux autres. Nous ne 
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pourrons jamais vous rendre la pareille, mais nous tenions à vous 
remercier. Signé, vos professeurs à domicile."" 

  09:50  "Je cite maintenant la lettre que sœur Mori Farmer m'a adressée", a 
déclaré le président Monson. "Après avoir lu cette note des 
enseignants à domicile, nous sommes entrés dans la maison avec 
beaucoup d'impatience. Ce que nous avons trouvé nous a tellement 
choqués que nous ne savions plus où donner de la tête. J'ai passé la 
nuit à pleurer devant la générosité des gens de notre paroisse. Nos 
instructeurs à domicile avaient décidé de réparer notre moquette 
pendant notre absence. Ils avaient déplacé tous les meubles dans la 
cour avant pour que la moquette puisse être tendue et finie. Un 
homme de la paroisse s'est arrêté et a demandé : "Que se passe-t-il ?" 
Il est revenu plus tard avec plusieurs centaines de dollars de peinture 
et a dit : "Nous pourrions aussi bien peindre la maison pendant que 
tout est dehors". D'autres ont vu les voitures devant et se sont arrêtés 
pour voir ce qui se passait, et à la fin de la semaine, 50 personnes 
réparaient, peignaient, nettoyaient et cousaient." 

  10:33  "Nos amis et collègues de la paroisse avaient réparé notre moquette 
mal posée, peint toute la maison, réparé les trous dans les cloisons 
sèches, huilé et verni nos armoires de cuisine, mis des rideaux à trois 
fenêtres de la cuisine et de la salle familiale, fait toute la lessive, 
nettoyé toutes les pièces de la maison. J'ai fait nettoyer les tapis, j'ai 
réparé des serrures de portes cassées, et j'en passe. En essayant de 
dresser une liste de toutes les choses merveilleuses qu'ils ont faites 
pour nous, nous avons rempli trois pages. Tout cela avait été accompli 
entre le mercredi et notre retour le dimanche. Presque toutes les 
personnes à qui nous avons parlé nous ont dit, les larmes aux yeux, à 
quel point leur participation avait été une expérience spirituelle. 

  11:07  "Cette expérience nous a rendus vraiment humbles. Et lorsque nous 
regardons notre maison, nous nous souvenons de la gentillesse et du 
grand sacrifice de temps, de talents et d'argent qu'ils ont fait pour 
notre famille. Nos professeurs à domicile ont vraiment été des anges 
dans nos vies et nous ne les oublierons jamais, ni les choses 
merveilleuses qu'ils ont faites pour nous." 

  11:27  Mais encore une fois, il faut souligner que c'est le genre de choses qui 
se produisent, peut-être pas à ce point. Mais il est certain que c'est le 
genre de choses qui se produisent dans toute l'Église, partout dans le 
monde, et c'est vraiment une caractéristique de notre identité, de ce 
que nous sommes. Nous prenons soin les uns des autres. 

John Bytheway :  11:42  Ce que je trouve magnifique dans cette histoire, c'est que ces gens 
travaillent à l'intérieur et anticipent la surprise que cette famille va 
avoir à son retour. Je parie qu'ils gloussent, je parie qu'ils n'ont même 
pas l'impression de travailler. Je parie qu'ils sont tellement excités... 

Dr Mark Ogletree :  11:57  C'est vrai. 
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John Bytheway :  11:58  "Oh, j'ai hâte de voir leur visage". Oui, on n'a plus l'impression de 
travailler quand on rit d'impatience à l'idée de voir leur réaction quand 
ils reviendront. C'est une belle histoire. 

Hank Smith :  12:11  Mark, cela fait maintenant un moment que nous vous écoutons et 
nous venons de rester au chapitre sept. Honnêtement, combien de 
temps pourrions-nous encore passer dans le chapitre sept de Moroni ? 
Littéralement, nous pourrions en parler tous les jours pendant des 
heures. Qu'est-ce que cela vous apprend sur le Livre de Mormon ? 
Qu'un seul chapitre est presque sans fin en ce qui concerne ce que 
vous pouvez apprendre ? Est-ce que l'un d'entre vous a encore 
quelque chose à dire sur le chapitre sept ? Parce que je veux nous faire 
avancer vers les chapitres huit et neuf. 

John Bytheway :  12:38  Trois mots, au verset 46, qui ont été la devise de la Société de Secours 
pendant des années : "La charité ne faiblit jamais". Beaucoup de 
choses peuvent échouer, mais la charité ne faiblit jamais. Et comme 
vous nous l'avez enseigné, Mark, Frère Holland a dit, mettez le Christ 
là-dedans, le Christ ne disparaît jamais. Un clin d'œil à la Société de 
secours, qui a cette devise depuis des années, en fait, parfois vous 
l'avez probablement fait aussi quand vous êtes en classe, en parlant de 
l'épreuve de cette famille, de ceci. Si seulement il existait une sorte de, 
je ne sais pas, société qui pourrait apporter un soulagement ou 
quelque chose comme ça, je me demande comment on pourrait 
l'appeler. 

Hank Smith :  13:11  Je me demande ce que c'est. 

John Bytheway :  13:13  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  13:14  La charité est l'amour pur du Christ. On pourrait s'amuser beaucoup 
avec ça. Qu'est-ce que le pur amour du Christ ? Est-ce l'amour du 
Christ que nous avons pour lui ? Est-ce l'amour du Christ qu'il a pour 
nous ? Est-ce que nous aimons les autres comme le Christ ? Comme 
nous l'avons dit, Moroni sept est sans fin. Très bien, Mark, chapitres 
huit et neuf. 

Dr Mark Ogletree :  13:37  Merveilleux. C'est différent maintenant, ce n'est pas un discours, c'est 
une lettre. C'est une lettre que Mormon écrit à son fils Moroni. 
Pendant une minute, nous nous demandons peut-être tous quelle est 
notre passion. Qu'est-ce qui nous fait vibrer ? Quelle est cette chose 
qui, si elle est évoquée, va nous faire sortir de nos gonds pendant un 
moment ? Nous allons découvrir pour Mormon ce que c'est ici, parce 
qu'il parle, dans les deux premiers versets, de prier pour son fils, en lui 
donnant de bons conseils. Et puis nous arrivons au verset 4 : "Je te 
parle de ce qui m'afflige", c'est un mot assez fort, "qui m'afflige 
beaucoup". Pensez-y. "Il me déplaît qu'il y ait des disputes." 

  14:13  Tout d'abord, je suis très contrarié par le fait qu'il y ait des disputes, 
mais ensuite, "J'ai appris qu'il y a des disputes parmi vous au sujet du 
baptême de vos petits enfants." Maintenant, regardez le verset 6 : "Je 
désire que vous travailliez avec soin, afin que cette erreur grossière 
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disparaisse du milieu de vous." Et il dit : "C'est dans ce but que j'écris 
cette lettre." Mais c'est assez fort, nous devons éliminer cela. En fait, 
regardez le verset 7 : "Car aussitôt que j'eus appris ces choses", juste 
après avoir pris connaissance de vos disputes sur le baptême des 
enfants, j'ai écrit cette lettre et c'est parti. C'est un sujet qui passionne 
vraiment Mormon, car il va nous enseigner ce grand enseignement et 
cette grande doctrine. 

  15:03  Verset 8 : "Écoutez les paroles du Christ, votre Rédempteur, votre 
Seigneur et votre Dieu. Voici que je suis venu dans le monde, non pour 
appeler les justes - il cite ici le Sauveur - mais les pécheurs à la 
repentance. Ce ne sont pas les hommes qui ont besoin de médecin, 
mais les malades". Je n'ai pas pu résister à l'envie de rechercher le mot 
"entier" dans le dictionnaire Oxford : "intact, non endommagé, 
exempt de défaut ou de déficience, non altéré, parfait". En hébreu, 
"Complétude ou perfection". Nous parlons donc de cette idée de 
l'intégralité, les petits enfants n'auront pas besoin de baptême. Dans 
ce cas, il est dit que les petits enfants sont entiers, ils ne sont même 
pas capables de commettre le péché, il en parle. Et il appelle cela au 
verset 9, "une moquerie solennelle", que nous baptisions les petits 
enfants. 

  15:48  Verset 10 : "Je vous dis que c'est là ce que vous devez enseigner : la 
repentance et le baptême à ceux qui sont responsables et capables de 
commettre le péché." Et c'est très bien, en fait, vous devriez enseigner 
aux parents que ce sont eux qui ont besoin de se repentir et d'être 
baptisés. Il est donc en train de fulminer : "Puis ils s'humilieront et 
deviendront comme leurs enfants." Les petits enfants n'ont pas besoin 
de repentance, ils n'ont pas besoin de baptême, en fait, nous devons 
devenir comme des enfants. Voir Mosiah 3:19, "Soumis, doux, humble, 
patient, plein d'amour", tous ces attributs. 

  16:23  Et il poursuit au verset 15, en disant que Dieu serait méchant s'il 
supposait que les enfants auraient besoin d'être baptisés. Je veux dire, 
c'est assez fort, en fait, verset 15, "Car terrible est la méchanceté de 
supposer que Dieu sauve un enfant à cause du baptême et que l'autre 
doit périr sans baptême." C'est très fort ici, il parle avec audace et 
autorité. Mais ensuite il dit au verset 17, c'est presque comme, "Oh, 
au cas où vous penseriez que je m'énerve, je suis en fait rempli de 
charité, je suis bon." 

  16:51  "Tous les enfants me sont semblables, j'aime les petits enfants d'un 
amour parfait. Ils sont tous semblables et participent au salut de 
Dieu." Si vous avez une version électronique des Écritures, si vous 
utilisez un téléphone, un iPad ou autre, cliquez sur le contenu connexe 
pour voir toutes les notes de bas de page et les références sur le côté. 
Pour le verset 17, "Je suis rempli de charité, j'aime les petits enfants 
d'un amour parfait". La note de bas de page de la référence croisée est 
en fait un portrait de Joseph Smith nettoyant avec son mouchoir le 
visage d'un jeune garçon. Et il est dit, "Le prophète Joseph aimait les 
enfants". 
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  17:31  J'aime l'idée du verset 17, où Mormon dit : " J'aime les petits enfants 
d'un amour parfait. " C'est une très bonne compagnie, vous avez 
Mormon, vous avez Joseph Smith, et bien sûr, nous avons le Sauveur 
qui nous a enseigné encore et encore, certaines de ces doctrines clés 
sur les enfants. J'ai pensé partager avec vous une préoccupation, en 
utilisant quelques données, juste pour une seconde, au sujet des 
enfants dans notre pays. 

  17:56  Hank et John, je pense qu'il est fascinant que nous ayons un chapitre 
entier consacré au baptême des enfants, et parfois nous pouvons 
penser, est-ce que c'est disproportionné ? Est-ce hors contexte ? Mais 
je pense qu'il y a là un message qui montre à quel point le Seigneur 
aime les enfants, à quel point Mormon aime les enfants, à quel point 
nous devrions aimer les enfants. Nous vivons aujourd'hui dans un 
monde où les enfants n'ont plus la même valeur qu'autrefois. Ainsi, 
dans une étude récente, un tiers des milléniaux ont déclaré qu'ils ne 
voulaient même pas avoir d'enfants. 34 % ont déclaré qu'ils ne 
voulaient pas renoncer à leur flexibilité. 32 % ont dit qu'ils ne 
voulaient pas de cette responsabilité. 50 % des femmes de notre pays 
âgées de 25 à 29 ans n'ont pas eu d'enfants. Et 30 % des femmes 
âgées de 30 à 34 ans n'ont pas d'enfant. 

  18:42  Écoutez ceci. Le taux de remplacement, je ne sais pas si vous avez déjà 
entendu cette terminologie, mais le taux de remplacement dans notre 
pays et dans le monde entier est de 2,1. Qu'est-ce que cela signifie ? 
Un taux de fécondité de 2,1 signifie qu'un père et une mère auront 
deux enfants pour se remplacer. Je suis sûr que le 0,1 tient compte de 
la mortalité infantile ou de quelque chose comme ça, mais le taux est 
de 2,1. À l'heure actuelle, en 2024, dans notre pays, notre taux de 
fécondité est de 1,78, soit l'un des taux les plus bas jamais enregistrés, 
1,78. En d'autres termes, nous, en tant que pays, n'allons pas nous 
remplacer nous-mêmes. Et si quelqu'un pense que ce n'est pas grave 
ou que ce n'est pas une grosse affaire, c'est en fait une grosse affaire. 
Un article paru dans le Deseret News au mois d'octobre en décrit les 
effets néfastes, sur le plan économique et à bien d'autres égards. 

  19:35  John, vous et moi sommes nés en 1962. Le taux de fécondité en 1962 
était de 3,39, ce qui signifie qu'une mère aura 3,3 enfants au cours de 
sa vie. Hank, tu es arrivé en 1978, lorsque le taux de fécondité était à 
peu près le même qu'aujourd'hui, qu'il y avait une petite crise et qu'il 
était de 1,76. Il était en fait un peu plus bas qu'aujourd'hui, à 1,78. 
Alors Hank, je suis ici pour te dire aujourd'hui que c'est un miracle que 
tu sois né. 

Hank Smith :  20:03  Ouais, wow. 

Dr. Mark Ogletree :  20:03  Nous sommes ravis que vous soyez là. 

Hank Smith :  20:04  Oui, d'autant plus que j'étais le numéro cinq sur cinq. 

Dr. Mark Ogletree :  20:07  Oui, exactement. Nous vivons dans un monde qui est en train de 
devenir une société sans enfants, ce qui, comme vous le savez, nous 
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ferait disparaître assez rapidement. C'est un monde anti-enfant, anti-
famille à bien des égards et dans bien des endroits, et vous vous 
souvenez peut-être de la merveilleuse conférence de Julie Beck, 
intitulée Enseigner la doctrine de la famille, en 2010. Si c'est anti-
famille, c'est anti-Christ et si c'est anti-Christ, c'est anti-famille. Il ne 
s'agit pas seulement d'avoir des enfants, il ne s'agit pas seulement de 
taux de remplacement, il s'agit d'aimer les enfants, il s'agit d'élever les 
enfants, il s'agit de les guider et de rire avec eux. Si nous voulons être 
des disciples à part entière du Christ, nous devons suivre l'exemple du 
Christ qui a aimé et valorisé les enfants. Et lorsque notre proclamation 
familiale nous dit que les enfants sont un héritage pour le Seigneur, 
c'est le Psaume 127:3, mais souvent nous ne lisons pas ce verset en 
entier, mais le voici. 

  21:02  "Les enfants, il en est question dans ce verset du Psaume 127, versets 
3 à 5 : "Les enfants sont l'héritage du Seigneur, le fruit des entrailles 
est sa récompense. Comme les flèches sont dans la main d'un guerrier, 
ainsi sont les enfants de la jeunesse, et heureux l'homme qui en a un 
carquois plein." Un carquois plein d'enfants, un foyer plein d'enfants. 
Le président McKay a dit : "Un nouveau-né est la créature la plus 
impuissante du monde, mais aussi", "nos enfants sont nos biens les 
plus précieux, nos trésors pour l'éternité, ce sont nos enfants. Ils 
méritent et doivent recevoir nos soins et nos conseils les plus attentifs 
et les plus constants." 

  21:45  Le président James E. Faust a déclaré : "Aucun cadeau qui nous est fait 
n'est aussi précieux que les enfants. Ils sont la preuve que Dieu nous 
aime toujours." Voici le président Monson : "Lorsque nous réaliserons 
à quel point les enfants sont précieux, nous n'aurons pas de difficulté 
à suivre le modèle du maître dans notre association avec eux." 
Certains d'entre nous savent ce que le Christ a enseigné au sujet des 
enfants, nous savons qu'il aimait les enfants. Il en parlait souvent : 
"Car c'est de ceux-là, disait-il, que vient le royaume des cieux". Le 
royaume des cieux est fait d'enfants ou de personnes qui ressemblent 
à des enfants. "Si vous ne vous convertissez pas et si vous ne devenez 
pas comme les petits enfants, vous n'entrerez pas dans le royaume 
des cieux. 

  22:22  Ou que dire de celle-ci : "Quiconque offense l'un de ces petits, il vaut 
mieux pour lui qu'une meule de moulin soit suspendue à son cou et 
qu'il soit noyé dans la mer. Il vaudrait mieux pour eux qu'on leur 
pende au cou une meule de moulin et qu'ils se noient dans la mer." 
C'est très fort quand on pense à ce que le Christ pensait des enfants. 
Je pense que certaines des grandes œuvres d'art que nous avons 
aujourd'hui représentent le Christ et les enfants. 

  22:40  Mais revenons à la note de bas de page 17 de Joseph Smith. Voici 
Truman Madsen, vous vous souvenez de la photo de Joseph Smith 
avec la note de bas de page ? "Beaucoup ont observé que l'amour de 
Joseph pour les enfants était remarquable, qu'il semblait trouver un 
profond bonheur à jouer avec un enfant sur ses genoux, à l'aider à 
traverser un champ boueux, à cueillir des fleurs pour les offrir aux 
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enfants ou à essuyer leurs larmes. Je crois que la réaction de ces 
enfants, et nous avons des traces de beaucoup d'entre eux, est l'un 
des témoins durables de la noblesse de son âme. Les enfants ne sont 
pas facilement trompés et nombreux sont ceux qui ont décrit ce qu'ils 
ressentaient en sa présence, à quel point il aimait les enfants". Vous 
connaissez sans doute quelques-unes de ces belles histoires, mais il y 
en a tant d'autres où Joseph tend la main. 

  23:25  En voici une : "Joseph se rendait au plus grand nombre possible de 
chariots qui arrivaient en ville. Il serrait cordialement la main de 
chaque personne, et tous les enfants et les jeunes bébés de la 
compagnie étaient particulièrement remarqués par lui et tendrement 
pris par la main avec ses paroles aimables et ses bénédictions." Si nous 
voulons être de véritables disciples du Christ, nous devons remettre 
cela sur la carte. La façon dont nous traitons les autres est un excellent 
indicateur de notre progression spirituelle, mais qu'en est-il de ceci ? 
Un autre grand indicateur de notre progression spirituelle est la façon 
dont nous traitons nos enfants et les enfants des autres. Selon moi, 
c'est l'une des grandes marques de la qualité de disciple et c'est 
quelque chose que nous ne pouvons pas perdre. Alors que le monde 
s'éloigne des enfants, de leur valeur et de leur importance pour notre 
société et notre monde, en tant que membres de l'Église, nous ne 
pouvons pas, nous devons valoriser et aimer les enfants, prendre soin 
d'eux et les protéger. 

Hank Smith :  24:18  Je l'adore. 

Mark Ogletree :  24:19  Je ne sais pas si l'un d'entre vous se souvient de Frère J. Ballard 
Washburn. J'ai trouvé qu'il était un membre tellement merveilleux et 
fort du Quorum des Soixante-dix et je parle d'un homme doux, doux, 
doux, qui était fort et puissant. C'est lui que quelqu'un a raconté 
comme s'il s'était levé au milieu d'un examen à l'école de médecine et 
avait dit : "Si l'un d'entre vous triche, je le dénonce sur-le-champ. J'ai 
sacrifié tout cet argent, je vis dans un appartement d'une chambre 
avec ma femme et mes cinq enfants et je travaille pour faire mes 
études de médecine." 

  24:47  Mais voici ce que dit J. Ballard Washburn : "On raconte l'histoire de 
Frère Boyd K. Packer qui, après avoir voyagé dans le monde entier et 
vu de nombreux endroits exotiques, s'est vu demander s'il pouvait 
aller n'importe où dans le monde, où il irait. Il a répondu : "Je 
rentrerais chez moi". Et Frère J. Ballard Washburn a répondu : "Je 
ressens la même chose." Si on me posait la même question, je dirais : 
"Je rentrerais chez moi, je m'assiérais dans un grand fauteuil à bascule, 
je prendrais mes petits-enfants dans mes bras et j'espérerais qu'un 
peu de la poussière céleste qu'ils ont encore sur eux déteindrait sur 
moi". 

  25:19  Je ressens la même chose, je m'assiérais dans mon grand fauteuil avec 
deux ou trois de mes petits-enfants et je les bercerais, je n'ai pas 
besoin d'aller ailleurs. Frère Holland, dans son discours, A Prayer for 
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the Children, que nous recommandons tous les trois à chacun d'entre 
vous. 

Hank Smith :  25:33  Il faut l'entendre. 

Mark Ogletree :  25:34  Oui, parce qu'il y a beaucoup de passion. Il pose des questions à tous 
les parents, parce que cela nous fait passer des petits enfants aux 
enfants plus âgés et aux adolescents. En tant que parents, nous 
devons être les premiers enseignants de l'Évangile dans nos foyers et 
avoir cette grande influence sur nos enfants, ce grand impact, que 
seuls les parents peuvent avoir. 

  25:55  Voici Frère Holland, qui pose six questions cruciales à chacun d'entre 
nous. "Premièrement, nos enfants savent-ils que nous aimons les 
Écritures ? Nous voient-ils les lire, les annoter et nous y accrocher dans 
notre vie quotidienne ? Deuxièmement, nos enfants ont-ils déjà 
ouvert une porte fermée à l'improviste et nous ont-ils trouvés à 
genoux en train de prier ? Nous ont-ils entendus, non seulement prier 
avec eux, mais aussi prier pour eux, par pur amour parental ? 
Troisièmement, nos enfants savent-ils que nous considérons le jeûne 
comme quelque chose de plus qu'une épreuve obligatoire le premier 
dimanche du mois ? Savent-ils que nous avons jeûné pour eux et pour 
leur avenir, des jours où ils ne savaient rien ? Quatrièmement, savent-
ils que nous aimons être au temple, notamment parce qu'il leur offre 
un lien que ni la mort ni les légions de l'enfer ne peuvent briser ? 

  26:43  "Cinquièmement, savent-ils que nous aimons et soutenons les 
dirigeants locaux et généraux de l'Église, aussi imparfaits soient-ils, 
pour leur volonté d'accepter des appels qu'ils n'ont pas recherchés, 
afin de préserver une norme de droiture qu'ils n'ont pas créée ? Et 
c'est tellement profond, la façon dont il dit cela, et ensuite, 
"Sixièmement, que ces enfants sachent que nous aimons Dieu de tout 
notre cœur et que nous désirons ardemment voir son visage et 
tomber aux pieds de son fils unique". Il dit : "Je prie pour qu'ils le 
sachent." Et il ajoute : "Nous avons non seulement la responsabilité 
d'aimer et de nourrir nos enfants, mais aussi de leur enseigner ces 
vérités évangéliques, car si nous ne le faisons pas, qui le fera ?" 

  27:21  Comme Steven R. Covey l'a dit un jour, les plus grands investigateurs 
de l'église que nous ayons sont nos propres enfants. 

Hank Smith :  27:28  Mark, vous avez souligné que Mormon est très passionné par ce sujet. 
Comparé à d'autres sujets dont il parle, c'est celui qui semble le plus 
passionné. Je n'en suis pas sûr, mais il est peut-être préoccupé par ce 
que le baptême des enfants dit de Dieu, du Seigneur et de sa nature. Il 
le dit deux fois, au verset 20 : "C'est nier la miséricorde du Christ." Et il 
le répète au verset 23 : "C'est une moquerie de nier la miséricorde du 
Christ." Peut-être que la doctrine dit que le Christ n'est pas 
miséricordieux, peut-être que c'est ce qui met les mormons dans tous 
leurs états, mais vous n'avez pas compris l'essentiel. Si vous allez 
baptiser des enfants, vous dites que le Christ n'est pas miséricordieux. 
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Vous pouvez voir pourquoi ce credo ou cette croyance ne plairait pas. 
Le mormon dirait : "Ce credo est une abomination à mes yeux." 

Mark Ogletree :  28:25  Eh bien, oui. Ils ne reconnaissent pas la nature de Dieu, encore une 
fois, et sa miséricorde qui s'étend à ces enfants. Et puis il parle aussi 
de l'idée que pour être baptisé, il faut être capable de se repentir et 
les petits enfants, ils ne savent pas encore comment faire et c'est là 
qu'il tourne la page et dit : " Les parents, c'est vous, vous vous 
repentez et vous vous faites baptiser en premier ", mais ils n'en sont 
pas encore là. Oui, la miséricorde du Christ couvre cela. Verset 22, 
"Tous les petits enfants sont vivants en Christ." J'aime cela, "et la 
puissance de la rédemption passe par eux tous", dit-il. 

Hank Smith :  28:58  Il y a une histoire, celle de Robert C. Oaks. N'était-il pas général ? 

John Bytheway :  29:03  Il était général dans l'armée de l'air, oui. 

Hank Smith :  29:06  Il a raconté cette histoire lors de la Conférence générale. C'est une 
autre de ces histoires que j'aime et que j'essaie de vivre. Il a dit : 
"Récemment, j'ai assisté aux funérailles d'un ami de longue date, et 
son fils a raconté une belle histoire. Lorsque le fils était jeune, son 
père possédait un concessionnaire de motos. Un jour, ils ont reçu une 
cargaison de motos neuves et brillantes et les ont toutes alignées dans 
le magasin. Le garçon a fait ce que tous les garçons aimeraient faire : il 
est monté sur la plus proche et l'a même démarrée. Puis, quand il s'est 
dit qu'il avait poussé sa chance assez loin, il a sauté. À son grand 
désarroi, sa descente a fait tomber le premier vélo, puis, comme une 
suite de dominos, ils sont tous tombés l'un après l'autre. Son père 
entendit le vacarme et regarda derrière la cloison où il travaillait. 
Lentement, il dit : "Eh bien, fiston, nous ferions mieux d'en réparer 
une et de la vendre pour pouvoir payer les autres". 

Dr Mark Ogletree :  30:09  C'est un bon père. 

Hank Smith :  30:11  Je pense que la réponse de mon ami personnifie la patience parentale. 
Il ne s'agit pas seulement du baptême des enfants, mais de la façon 
dont nous voyons les enfants, dont nous traitons nos enfants, dont 
nous voyons la valeur des enfants dans notre société. Merci d'avoir 
répondu à cette question. 

Mark Ogletree :  30:26  Eh bien, Hank, merci beaucoup. Chapitre neuf, c'est la deuxième 
épître et encore une fois, pour moi personnellement, j'essaie de 
replacer ceci dans le Livre de Mormon, les chapitres un à neuf. Je me 
demande si certaines des lettres écrites ici n'auraient pas pu être 
rédigées ou abordées alors que nous nous trouvons au cœur du Livre 
de Mormon, et je vais vous expliquer pourquoi dans une seconde. 
Nous parlons, dans ce chapitre, de quelques défis sérieux que les 
Néphites doivent relever. Au verset 4, dites-moi si tous les parents 
n'ont pas déjà pensé à ceci : "Je travaille continuellement avec eux, et 
quand je dis la parole de Dieu avec fermeté, ils tremblent et s'irritent 
contre moi, mais quand je n'emploie pas de fermeté, ils s'endurcissent 
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le cœur contre elle". En d'autres termes, "Si je dis quelque chose, ils se 
fâchent, si je ne dis rien, ils ne font pas ce que nous leur demandons". 

Hank Smith :  31:18  Ensuite, rien ne se passe. 

Mark Ogletree :  31:19  Oui, il ne se passe rien. 

Hank Smith :  31:20  Oui, je crois que Frère Holland a dit un jour : "La subtilité ne semble 
pas fonctionner." 

Mark Ogletree :  31:25  Il dit : "Je crains que l'Esprit du Seigneur n'ait cessé de lutter avec eux." 
Dans ma petite marge, j'ai écrit le mot "sans espoir" il y a quelque 
temps, et je me suis souvenu, lors de notre conversation de tout à 
l'heure, que dans Mormon, chapitre 5, verset 2, "j'étais sans espoir". 
C'est encore cette phrase. Et vous vous demandez si c'est la raison 
pour laquelle il était sans espoir, il n'y avait rien qu'il pouvait faire en 
tant que dirigeant, ils ne répondaient pas. Une fois de plus, je crains 
qu'ils ne perdent l'Esprit, Mormon a compris ce qui arrive à une 
société lorsqu'elle perd l'Esprit. C'est un grand avertissement pour 
nous tous, de ce qui pourrait arriver à notre civilisation si nous 
perdons l'Esprit du Seigneur dans nos vies et parmi notre peuple. Ils 
sont devenus si méchants dans les versets 9 et 10 du chapitre 9, qu'ils 
ont littéralement, c'est comme le viol, le pillage, le meurtre, le 
cannibalisme. C'est à peu près le niveau le plus bas que l'on puisse 
atteindre dans une société, en fait, au verset 11, "Ils sont sans 
civilisation". Il n'y a pas de civilité ici, il n'y a pas de respect pour les 
autres, il n'y a pas d'amour pour les autres, il n'y a pas de souci pour 
les autres. 

Hank Smith :  32:32  Il ajoute : "Ils n'ont pas de principes, ils n'ont pas de sentiments". 

John Bytheway :  32:36  Tous ces sans, l'ordre, la miséricorde, la civilisation, le principe. 

Mark Ogletree :  32:41  Une fois de plus, nous comparons tout à notre époque, mais 
réfléchissez à ce que peut devenir notre société si nous abandonnons 
nos valeurs, si nous n'avons pas de principes, s'il n'y a pas de bien ou 
de mal. Cela ne marche pas, c'est ce à quoi cela mène, ici même. Le 
dernier appel, au verset 25, est : "Soyez fidèles en Christ." Pensez qu'il 
dit cela dans le contexte d'une société méchante et en guerre, et qu'il 
dit : "Les gars, accrochez-vous à Christ. Accrochez-vous. Il est notre 
seul espoir. Nous pouvons nous en sortir si nous nous accrochons à 
lui." 

  33:11  Le grand conseil, je pense que le président Nelson a été si prophétique 
à notre époque. Je ne suis pas sûr de me souvenir de mon vivant d'un 
prophète qui, lorsqu'il parlait, avait l'impression que chaque phrase 
était un verset de l'Écriture, comme c'est le cas du président Nelson. 
Le tout premier message, peut-être la citation la plus répétée de tout 
son ministère, est celle-ci : "Je suis optimiste quant à l'avenir, qui sera 
rempli d'opportunités pour chacun d'entre nous de progresser, de 
contribuer, d'apporter l'évangile dans tous les coins de la terre, mais je 
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ne suis pas non plus naïf quant aux jours à venir. Nous vivons dans un 
monde complexe et de plus en plus conflictuel. La disponibilité 
constante des médias sociaux et un cycle d'information de 24 heures 
nous bombardent de messages incessants, et si nous voulons avoir un 
espoir de passer au crible la myriade de voix et de philosophies des 
hommes qui attaquent la vérité, nous devons apprendre à recevoir la 
révélation." 

  34:04  Puis il donne cette grande promesse : "Nous verrons des indications 
miraculeuses que Dieu, le Père, et son Fils, Jésus-Christ, président 
cette église en majesté et en gloire." C'est une si grande promesse : 
"Mais dans les jours à venir, il ne sera pas possible de survivre 
spirituellement sans l'influence constante du Saint-Esprit qui nous 
guide, nous dirige et nous réconforte." 

  34:24  Souvent, lorsque nous partageons cette déclaration, nous nous 
arrêtons là et ne lisons pas la partie suivante, qui dit : "Je vous supplie 
d'accroître votre capacité spirituelle à recevoir la révélation." C'est une 
invitation pour chacun d'entre nous, mais une fois encore, nous 
regardons dans Moroni neuf, une société qui a complètement perdu 
l'Esprit et qui est presque devenue animaliste, pourrions-nous dire. 
Pour que nous devenions des saints, pour que nous soyons raffinés et 
polis et pour que nous puissions vivre à une époque de chaos, de folie 
et d'incertitude, nous devons avoir l'Esprit, le Saint-Esprit avec nous, 
pour nous guider et nous orienter. Mais c'est aussi cet Esprit qui nous 
aide à devenir plus semblables au Christ, qui nous sanctifie et nous 
purifie et nous prépare à nous tenir en présence du Seigneur. 

Hank Smith :  35:10  Je l'adore. 

John Bytheway :  35:11  Hank et Mark, nous avons déjà eu un invité qui a parlé du principe 
"Oui, mais eux" pour choisir votre propre comportement. J'ai toujours 
aimé le verset 6 : " Maintenant, mon fils bien-aimé, malgré leur dureté 
", qu'il va décrire en des termes assez terribles, " travaillons avec zèle. 
" J'ai toujours aimé cette idée qu'il n'est pas nécessaire de suivre le 
courant, que quoi qu'ils fassent, nous pouvons faire quelque chose de 
différent. Travaillons avec diligence. 

  35:38  Vous vous souvenez de Truman Madsen, il a raconté une petite 
légende à propos d'un missionnaire à Sodome et Gomorrhe. Et 
quelqu'un lui a dit : "Pourquoi continuez-vous à prêcher ici ? Pourquoi 
continues-tu à travailler ? Vous ne faites rien de bon ici." Il répondit : 
"Au début, je prêchais pour les convertir, et maintenant je continue à 
prêcher pour qu'ils ne me convertissent pas." Il y a une grande force 
dans le fait de faire ce que l'on est censé faire, en dépit d'eux, 
travaillons avec diligence, car nous avons un travail à accomplir dans 
ce tabernacle d'argile. Nous allons faire ce qui est juste, nous n'allons 
pas nécessairement faire ce qui est populaire, car cette société est en 
train de s'effondrer. Et voici ce père et ce fils qui disent : "Nous 
pouvons le faire, mon fils", ce que j'adore dans ce chapitre. 
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  36:25  Un autre verset que j'ai toujours aimé ici est le verset 25 : "Mon fils, 
sois fidèle en Christ. Que les choses que j'ai écrites ne t'affligent pas et 
ne te pèsent pas." Tout ce que vous venez de citer, Mark, du président 
Nelson, il ne semble pas abattu. Il nous dit comment affronter l'avenir. 
Il est très conscient de ce qui se passe à l'extérieur, mais comme 
Mormon ici, "Je n'ai pas écrit ceci pour te peser, mais que le Christ 
t'élève. Que ses souffrances, sa mort et la présentation de son corps à 
nos pères", regardez ceci, "l'expiation, la résurrection, sa miséricorde 
et sa longanimité et l'espérance dont il a parlé, de sa gloire et de la vie 
éternelle, reposent à jamais dans votre esprit." Est-ce la meilleure 
façon de conclure une lettre que vous ayez jamais entendue dans 
votre vie ? 

Dr. Mark Ogletree :  37:11  C'est très encourageant et constructif. 

John Bytheway :  37:12  Oui, "Et je vous ai dit un tas de choses vraiment mauvaises sur ce qui 
se passe, mais c'est ce que je veux laisser dans votre esprit, pour qu'il 
soit en paix." C'est une excellente conclusion. 

Hank Smith :  37:24  C'est vrai. J'ai toujours trouvé intéressant que dans Mormon, je crois 
que c'est le chapitre 5 de Mormon, Mormon dise : "Je ferais mieux de 
ne pas vous dire tout ce que je vois. Je ne veux pas herser votre âme 
avec tout ce que je vois." Alors Moroni dit : "Eh bien, je vais le faire", 
n'est-ce pas ? Et il inclut la lettre. 

John Bytheway :  37:40  "Je vais vous le dire, je vais vous le dire." 

Hank Smith :  37:41  Oui. Il m'est arrivé d'épargner le monde : " Pourquoi as-tu mis cette 
lettre là-dedans ? J'ai dit que je ne voulais pas leur dire." 

John Bytheway :  37:48  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  37:48  Mark, j'ai remarqué quelque chose dans ce que vous nous avez 
enseigné ici et puisque vous êtes un expert et que nous allons 
canaliser l'expertise de Janie à travers vous également. Mormon essaie 
d'élever un enfant fidèle dans un monde terrible. Vous avez des 
enfants qui ont maintenant des enfants et vous avez donné des cours 
pour les familles et vous avez le podcast pour les familles, alors qu'est-
ce qui vient à l'esprit de ceux d'entre nous qui sont parents et qui se 
demandent : " Comment faites-vous cela ? Comment élever des 
Moroni dans un monde sans principes ?" 

Mark Ogletree :  38:25  C'est une excellente question. Voici comment j'y répondrais. Pour moi, 
il y a deux choses que nous pourrions faire. Tout d'abord, nous devons 
mettre fin à la sinistrose du monde qui nous est constamment assénée 
par les médias, les médias sociaux. Vous avez peut-être entendu parler 
de cet excellent livre, publié par Haidt, je crois que c'est son nom de 
famille, qui s'intitule The Anxious Generation. Il recommande que les 
enfants n'aient pas de téléphone portable et n'aient pas accès aux 
médias sociaux avant l'âge de 16 ans, et la raison en est que ses 
recherches ont montré que cette génération est ruinée par les médias 
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sociaux et l'influence du monde. Si j'étais à nouveau parent 
aujourd'hui, je surveillerais cela de très près. 

  39:07  Deuxièmement, nous serions ancrés dans l'Évangile autant que 
possible et nous enseignerions à nos enfants qu'il y a un grand espoir, 
une grande puissance et une grande force qui viennent en vivant 
l'Évangile, en respectant les commandements et les alliances, en 
mettant l'Évangile au centre de notre vie et en suivant les prophètes. 
Le fait que nos prophètes détiennent littéralement les paroles qui 
peuvent nous sauver physiquement et spirituellement est une chose 
sérieuse. 

  39:32  Maintenant, en nous éloignant un peu de cela, nous savons que le 
monde va devenir fou et qu'il ne fera que le devenir. Cela ne signifie 
pas que notre vie doive être gâchée, et je trouve un grand espoir et un 
grand réconfort, une fois de plus, auprès de nos dirigeants, de nos 
prophètes, voyants et révélateurs comme le président Nelson. Ils nous 
disent que l'on peut être heureux, que l'on peut avoir de la joie dans 
cette vie si l'on se concentre sur les bonnes choses. Revenons à l'idée 
de regarder à moi dans chaque pensée, de ne pas douter, de ne pas 
craindre. Sur quoi nous concentrons-nous ? Sur quoi construisons-
nous nos fondations ? Parce que si nous construisons cette fondation 
sur le Christ et l'Évangile, si nous avons des discussions sur l'Évangile 
dans notre foyer, si nous nous amusons avec nos familles, si nous 
faisons de notre foyer le genre d'endroit où nos enfants veulent être. 
Ils veulent être entourés de leurs parents, ils veulent être à la maison 
où ils s'amusent avec leurs frères et sœurs et où leurs amis viennent 
aussi s'amuser chez nous. 

  40:23  C'est le genre de choses sur lesquelles j'essaierais de me concentrer, 
mais je voudrais aussi que mes enfants sachent qu'il y a beaucoup de 
bien dans le monde, qu'il y a beaucoup de gens bien. Le royaume de 
Dieu continue d'avancer. Nous l'avons vu pendant le Covid, beaucoup 
de gens n'y ont pas prêté attention, mais si vous l'avez fait, vous avez 
vu que pendant que le monde se fermait, nous construisions des 
temples, nous ouvrions de nouvelles missions, les baptêmes 
continuaient. Nous vivons aujourd'hui dans un monde où, selon Brent 
Nielson, l'une de nos autorités générales, 20 000 baptêmes sont 
célébrés chaque mois dans l'Église, et des temples parsèment le pays. 
Aucune main impie ne peut empêcher l'œuvre de progresser. Ce sont 
là des choses optimistes et pleines d'espoir auxquelles je voudrais que 
mes enfants prêtent une grande attention. Alors que le monde 
s'éloigne et s'enfonce dans une spirale descendante, nous pouvons 
continuer à monter, à suivre le modèle de l'Église, l'Église continue à 
marcher et à avancer et à construire avec élan et vapeur, parce qu'elle 
est vraie et qu'elle est dirigée par des prophètes vivants et par le 
Sauveur lui-même. C'est génial, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  41:27  Oui. 

John Bytheway :  41:27  Oui, c'est vrai. 
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Hank Smith :  41:29  Mark, puis-je vous poser une dernière question avant de vous laisser 
partir ? 

Mark Ogletree :  41:32  Oui, c'est vrai. 

Hank Smith :  41:33  Vous avez fait beaucoup d'études, vous avez beaucoup enseigné, vous 
avez eu beaucoup d'appels dans l'Église, vous présidez un pieu en ce 
moment, vous avez lu beaucoup d'études, je suis sûr que vous avez lu 
des livres sur l'éducation des enfants et des livres sur la famille. Dans 
toute votre expérience, quelle est la place du Livre de Mormon dans 
ce que vous avez vu, ce que vous avez lu, ce que vous avez fait ? 
Quelle est la place du Livre de Mormon dans votre vie ? 

Mark Ogletree :  41:57  Eh bien, c'est évidemment le premier. Le Livre de Mormon est notre 
étoile directrice, c'est la clé de voûte de notre foi, c'est la clé de voûte 
de notre religion. Mais ce que le Livre de Mormon fait pour moi et, je 
pense, pour beaucoup d'autres, c'est qu'une fois de plus, ayant grandi 
dans d'autres religions et d'autres églises, je connais et je comprends 
mieux l'expiation de Jésus-Christ, et d'une manière plus complète que 
je n'aurais jamais pu le faire ailleurs dans ma vie, à n'importe quelle 
autre étape de ma vie. Je veux dire que le Livre de Mormon nous 
ouvre cette voie. Ce sont les enseignements du Livre de Mormon, 
encore une fois, qui nous donnent de l'espoir, nous ressentons le 
pouvoir et la force. Je sais que nous avons tous les trois lu beaucoup 
de choses dans notre vie, mais avez-vous jamais été aussi illuminés 
que lorsque nous lisons les pages du Livre de Mormon ? Même si j'ai lu 
le Nouveau Testament et d'autres écritures merveilleuses, il y a 
toujours quelque chose de différent quand on lit le Livre de Mormon. 

  42:49  Nous élevons nos enfants au Texas, et nos cinq aînés entrent au lycée 
presque en même temps. Un jour, je me suis tourné vers ma femme et 
je lui ai dit : "Tu sais ce que nous devons faire ? Nous vivons dans la 
Bible Belt. Je pense qu'il est temps, nous avons lu le Livre de Mormon 
plusieurs fois maintenant, en famille. Il est temps de lire le Nouveau 
Testament." Et ma femme, qui est toujours si bonne, m'a regardé et 
m'a dit : "Je vais vous dire, vous trouvez une promesse comme celle du 
président Romney et d'autres, de ce qui se passe quand vous lisez le 
Livre de Mormon. Vous trouverez une telle promesse en lisant 
n'importe quel autre ensemble d'écritures, et nous pouvons passer 
d'une écriture à l'autre et lire certaines d'entre elles aussi. Mais 
jusqu'à ce que vous trouviez des promesses comme la paix et l'amour 
dans nos foyers, la profondeur de la conversion dans nos cœurs, 
l'esprit que nous ressentons lorsque nous lisons. Lorsque vous aurez 
trouvé cela, nous commencerons à le lire, mais en attendant, nous 
nous en tiendrons au Livre de Mormon. 

  43:34  Oui, le Livre de Mormon est l'étoile qui nous guide, parce qu'il est 
plein de vérité et qu'en le lisant, nous pouvons être personnellement 
inspirés et recevoir notre propre révélation personnelle, parce que le 
Livre de Mormon est plein de vérité et de la parole de Dieu. 
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Hank Smith :  43:50  Mark, merci d'avoir passé du temps avec nous aujourd'hui. Vous avez 
la gentillesse de venir nous apporter votre expertise et votre 
expérience. 

Mark Ogletree :  43:58  Les gars, ce fut une occasion formidable d'être avec vous deux. 

Hank Smith :  44:02  Oui, c'est ce que nous faisons pour nous amuser, tout le monde, nous 
ouvrons les Écritures et nous en parlons. Nous sommes très 
reconnaissants de vous avoir reçu. 

  44:09  Sur ce, nous tenons à remercier le Dr Mark Ogletree pour le temps 
qu'il nous a consacré aujourd'hui. Nous tenons à remercier notre 
productrice exécutive, la merveilleuse Shannon Sorensen, ainsi que 
nos sponsors, David et Verla Sorensen. Et à chaque épisode, nous nous 
souvenons de notre fondateur, Steve Sorensen. Nous espérons que 
vous vous joindrez à nous la semaine prochaine. John, c'est le chapitre 
10 de Moroni. 

John Bytheway :  44:33  Wow. 

Hank Smith :  44:34  Notre dernière leçon sur le texte du Livre de Mormon. 

  44:39  Avant que vous ne passiez au prochain épisode, j'ai une information 
importante à vous communiquer. La transcription de cet épisode et les 
notes de l'émission sont disponibles sur notre site web followhim.co, 
c'est followhim.co. Sur notre site web, vous trouverez également nos 
deux livres gratuits, Trouver Jésus-Christ dans l'Ancien Testament et 
Trouver Jésus-Christ dans le Nouveau Testament. Ces deux livres sont 
remplis de citations courtes et puissantes et de réflexions tirées de 
tous nos épisodes de l'Ancien et du Nouveau Testament. Les copies 
numériques de ces livres sont absolument gratuites. Vous pouvez 
regarder le podcast sur YouTube, et nos comptes Facebook et 
Instagram contiennent des vidéos et des extras que vous ne trouverez 
nulle part ailleurs. 

  45:13  Si vous voulez savoir comment vous pouvez nous aider, vous pouvez 
vous abonner au podcast, le noter, l'évaluer et le commenter, ce qui 
nous rendra plus facile à trouver. Bien sûr, rien de tout cela ne serait 
possible sans notre incroyable équipe de production, David Perry, Lisa 
Spice, Jamie Neilson, Will Stoughton, Krystal Roberts, Ariel Cuadra et 
Annabelle Sorensen. 

Président Russell M. Nelson : 45:33  Quelles que soient les questions ou les problèmes que vous avez, la 
réponse se trouve toujours dans la vie et les enseignements de Jésus-
Christ, tournez-vous vers lui, suivez-le. 
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Hank Smith : 00:02 Bonjour à tous. Bienvenue dans la rubrique "FollowHIM Favorites". 
C'est ici que John et moi partageons une histoire unique pour 
accompagner la leçon de chaque semaine. John, nous sommes dans 
Moroni 7, 8 et 9. J'ai une histoire pour vous. Elle est tirée de Moroni 7, 
verset 48. 

00:15 Moroni dit que si vous vivez dans la foi, l'espérance et la charité, vous 
finirez par devenir comme Jésus, "et quand il apparaîtra, nous serons 
comme lui". Il ne s'agit pas de savoir si j'ai fait beaucoup de choses 
charitables, mais si je suis devenu charitable. Voici l'histoire de 
quelqu'un que vous connaissez. Je crois que vous lui avez enseigné. 
Jonathan Heder. Vous vous souvenez de Jon ? 

John Bytheway : 00:39 J'ai créé un tableau sur une feuille de calcul, un tableau de présence, 
où les étudiants pouvaient simplement cocher la case. Jonathan n'a 
pas coché la case. Il a griffonné des dragons de haut en bas, sur toute 
la longueur de la feuille de calcul. 

Hank Smith :  00:51 Juste un peu à chaque fois ? 

John Bytheway : 00:53 Juste un petit dragon à chaque fois, et j'ai gardé ce rouleau parce que 
je l'ai trouvé très intéressant. Je ne savais pas que Jonathan Heder 
deviendrait qui, Hank ? 

Hank Smith : 01:01 Il a interprété de nombreux rôles, mais son plus emblématique est 
sans doute celui de Napoleon Dynamite. 

John Bytheway : 01:08 Incroyable. 

Hank Smith :  01:09 John, il a probablement tout appris de vous. 

John Bytheway : 01:11 C'est moi qui lui ai donné ce personnage, n'est-ce pas ? Non, non. Il a 
brillamment créé ce personnage. C'était incroyable. 

Hank Smith : 01:16 Brillamment, brillamment. Cette histoire parle de lui, et c'est après 
qu'il ait acquis une certaine célébrité. John, je ne suis pas un grand 
téléspectateur. Je regarde la télévision avec ma femme et mes enfants 
le soir, mais il y a longtemps, je suis rentré à la maison après avoir 
enseigné au séminaire un après-midi, et John, je dois vous dire que ce 
n'est pas très important pour cette histoire, mais ça l'est pour moi. À 
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cette heure-là, je n'allumais jamais la télévision. On rentre du travail et 
il y a plein de choses à faire. Je suis rentré à la maison et Sarah n'était 
pas là. Pour une raison folle, j'ai décidé d'allumer la télévision et j'ai vu 
un talk-show. L'animateur du talk-show a dit : "Nous aimerions 
accueillir Jonathan Heder." J'ai tout de suite compris. Je me suis dit : 
"Oh, je sais que cet acteur est membre de l'Église. C'est vraiment 
génial ! Cela doit arriver tout le temps que des membres de l'Église 
soient invités à participer à un talk-show national populaire. 

John Bytheway :  02:11  Cela arrive tout le temps, n'est-ce pas ? 

Hank Smith :  02:12  Je suis tombé dessus un jour où j'ai allumé la télévision. Jonathan 
arrive et il est assis avec une animatrice de talk-show, et elle veut 
vraiment parler de sa religion. Je pense qu'il est là pour parler d'un 
film. Elle est plus intéressée par le fait qu'il soit membre de l'Église 
mormone, à l'époque. 

  02:30  Il s'assoit et ils commencent à parler. L'animateur du talk-show lui dit : 
"Vous êtes mormon, n'est-ce pas ?" Il répond : "Oui, oui, je le suis." 
Elle lui dit : "Vous ne buvez pas ?" "Non." "Vous ne fumez pas." "Non." 
"Vous ne jurez pas." Et il a répondu : "J'essaie de ne pas le faire." Et 
elle a dit : "Comment faites-vous pour être à Hollywood ? Comment 
faites-vous ? Les fêtes autour d'Hollywood." Et il a dit quelque chose 
d'amusant : "D'habitude, je ne suis pas invité." 

  02:56  C'est probablement ce qu'il aurait fallu faire. Mais John, elle ne voulait 
pas laisser tomber. Elle a continué à le pousser et à le pousser. Je ne 
sais pas si cela l'a mis mal à l'aise. Il semblait penser... Dans mon 
esprit, je le voyais dire : "Eh bien, j'aimerais passer à autre chose et 
parler de la raison pour laquelle je suis venu ici." Et elle a dit : 
"Comment faites-vous ? Comment faites-vous pour ne pas boire ? 
Comment faire pour ne pas fumer ? Comment ne pas enfreindre la loi 
de chasteté ? Comment faites-vous pour ne pas faire toutes ces choses 
?" Et il continuait à donner de drôles de réponses. 

  03:22  Et puis il y a eu ce moment. Il n'était pas contrarié, il n'était pas en 
colère. Il a simplement mis fin à la conversation en disant : "Eh bien, 
écoutez, c'est ce que je suis. Ce n'est pas si difficile." J'ai adoré ça. 
N'êtes-vous pas tenté de fumer, de boire, de vous droguer et de faire 
toutes ces choses immorales ? N'êtes-vous pas tentés ? Il a 
simplement dit : "En fait, je ne suis pas très tenté parce que c'est ce 
que je suis." 

  03:46  N'est-ce pas intéressant avec Moroni 7, John ? 

John Bytheway :  03:49  Mm-hmm. 

Hank Smith :  03:49  Nous deviendrons quelque chose. Quand il reviendra, nous le 
connaîtrons. Nous le verrons tel qu'il est parce que nous sommes 
comme lui. 
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John Bytheway :  03:57  C'est ce que le président Oaks nous a rappelé dans son discours, le défi 
de devenir. Il ne s'agit pas seulement de savoir ce qu'il faut faire, mais 
lorsque vous savez ce qu'il faut faire et que vous faites ce que vous 
savez, commencez à devenir quelque chose de différent. Et pour 
Jonathan, c'était comme : "C'est ce que je suis." 

Hank Smith :  04:13  C'est ce que je suis. C'est ce que je suis. 

John Bytheway :  04:13  Très bien. 

Hank Smith :  04:14  J'ai vécu ma vie de manière à ce qu'elle devienne très naturelle. Au 
début, les choses sont tentantes, je pense que lorsque nous sommes 
jeunes, John. Mais en vieillissant, cela devient ce que nous sommes. 
Nos tentations changent. Nous voulons devenir plus patients et plus 
doux, et c'est peut-être l'idée que le Seigneur a, oui, comme vous 
changez, ces tentations ne seront pas aussi attrayantes. 

John Bytheway :  04:35  J'adore ce que vous avez dit, Hank. Il ne disait pas "Tu devrais être 
comme ça", ni "Tout le monde devrait être comme ça". Il disait 
simplement : "Non, c'est ce que je suis." 

Hank Smith :  04:43  Oui, c'est ce que je suis. Ce n'est pas aussi difficile que vous le dites. 

John Bytheway :  04:44  Comme vous pouvez le penser. 

Hank Smith :  04:46  Si quelqu'un connaît Jonathan, ou Jonathan au cas où vous écouteriez, 
je n'en ai aucune idée, merci pour votre gentillesse. 

John Bytheway :  04:52  Pour être ce que vous êtes. 

Hank Smith :  04:55  Oui, c'est vrai. Merci d'être qui vous êtes. Nous serions ravis que vous 
nous rejoigniez sur notre podcast complet. Il s'appelle followHIM. 
Vous pouvez l'obtenir partout où vous obtenez votre podcast. Nous 
sommes sur Moroni sept, huit et neuf, comme je l'ai dit, et nous 
sommes avec le Dr Mark Ogletree, qui ouvre ces chapitres de manière 
merveilleuse. Je me suis dit : "Je vais être un meilleur père grâce à ce 
qu'il nous a dit". Nous espérons que vous viendrez tous nous rejoindre 
là-bas. Et revenez la semaine prochaine, nous ferons un autre 
FollowHIM Favorites. 
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